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Madame, Monsieur,
 
 U n  p r é s i d e n t  d e s 

Etats-Unis qui livre une guerre 
commerciale aux partenaires 
historiques de son pays, la 
Grande Bretagne qui a décidé 
de rompre avec l'Europe, mais 
qui ne sait pas par quels 
moyens elle peut en garder les 
avantages, des partis politiques, 
dans différents états européens 
qui prônent l'isolement de leur 
pays, la métropole de Lyon qui 
fait scission avec le reste du 
département en croyant qu'elle 
sera plus forte en ne participant 
pas à la vie des zones moins 
denses, etc... Je pourrais multiplier 
les exemples où le repli sur soi 
est le moteur de décisions qui 
ont un impact fort sur des vies, 
innocentes de ces choix. Par 
ailleurs, plus on s'isole, moins on 
connaît l'autre, plus on a peur.

 Ces idées inquiètent, elles 
déstabilisent, et, curieusement, 
par l'angoisse qu'elles créent, 
elles provoquent la tentation du 
repli.

 Il est très facile de les 
faire prospérer. Il suffit de flatter 
l'identité de ses auditeurs, de 
désigner le voisin comme le 
responsable de tous les maux 
dont nous sommes les pauvres 
victimes, de promettre une vie 
bien plus facile, seulement entre 
nous. Ce sont des mécanismes 
ancest raux  qu i  marchent 
toujours et d'autant plus à notre 
époque où on peut les coupler 
à une communication pouvant 
a t te i n d re  u ne  p u i s s a n c e 
phénoménale. Cela permet 
aussi, la plupart du temps, de 
dissimuler ses propres lacunes 
ou de repousser un problème 
dont on n'a pas la solution.

 

Je pense que, plus que 
jamais , i l  faut résister aux 
charmes de la facilité, sinon nous 
serons attirés sur une pente 
savonneuse où nous n'aurons 
pas de prise pour nous ralentir.

 Au  l i e u  d e  d o n n e r 
de l'importance à ceux  qui 
nous séparent ,  pos i t ivons 
en permanence ce qui nous 
rapproche.

 Nous avons des valeurs 
sur lesquelles nous appuyer, 
telles que la démocratie,  si peu 
répandue, la liberté qui, sans 
la première, n'existe pas, cette 
liberté qui nous fait vivre debout, 
la solidarité qui est l'antidote à 
l'égoïsme bête et méchant. Nous 
n'avons pas de temps pour les 
divisions. Collectivement, nous 
avons énormément de travail: 
une planète à organiser pour 
faire face au réchauffement 
climatique, une gouvernance 
mondiale à mettre en place en 
matière de régulation financière, 
un continent africain à soutenir 
pour que ses ressources soient 
affectées au bénéfice de ses 
populations et bien d'autres 
chantiers.

 Dans nos communes 
à  t a i l l e  h u m a i n e ,  n o u s 
avons  encore  l e  sens  du 
rassemblement, de l'échange 
qui aide à la prise de conscience 
des différents problèmes. Nous 
pouvons apporter  ce la au 
monde urbain. Nous pouvons 
être le socle de la résistance à 
la facilité. Je crois bien que c'est 
notre responsabilité.

     
 .

  Daniel JULLIEN
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Brèves de conseil

Soutenir l’éducation et la jeunesse
La commune poursuit le développement de ses 
équipements collectifs. Après la réhabilitation 
de la salle des fêtes et du parc Vialatoux,  
le budget 2019 fait la part belle à l’éducation avec 
la construction d’un nouveau bâtiment scolaire, 
face à l’école du centre permettant la création 
de 4 nouvelles classes et la mise aux normes 
d’accessibilité de l’école de Saint-Laurent de 
Vaux.
Les jeunes valnégriens avaient proposé aux 
membres du conseil municipal la création d’un 
city stade. Si le budget est prévu, la réflexion des 
jeunes continue sur sa localisation.

Participer à la protection de l’environnement  
et à la transition énergétique
La commune continue de mener une politique 
volontariste sur la transition énergétique à 
travers plusieurs projets :

• un audit énergétique dans les bâtiments 
sportifs,
• le renouvellement du parc d’éclairage public 
avec la poursuite de la réflexion sur l’extinction,
• les travaux dans les locaux de la diligence pour 
l’ouverture d’une boutique pour l’association 
Val-Trions.

Promouvoir une offre de logements et des 
aménagements fonciers correspondant aux 
besoins du Programme Local de l’Habitat
Le budget annexe Programme local de l’habitat 
porte des acquisitions foncières permettant à 
la commune de poursuivre sa politique foncière 
pour répondre aux besoins du Programme Local 
de l’Habitat

Pour aller plus loin : délibérations budgétaires  
des 18 février et 18 mars 2019.

Retour
sur le Grand Débat 

Avec l’ouverture de cahiers de doléances 
dès le 8 décembre 2018, la commune  
de VAUGNERAY a participé à l’opération 
"mairies ouvertes" de l’association des maires 
ruraux de France. Ces cahiers de doléances 
ont été remis à la Préfecture.

Cette consu ltat ion a cont inué avec  
la tenue d’une réunion publique organisée  
par le député et la mairie à la salle des fêtes  
de Vaugneray le 21 février 2019.

U n  g ra n d  m e rc i  a u  c o m i t é  l o c a l  
de développement pour la transcription des 
débats.

Pour aller plus loin : 
Compte-rendu de la réunion sur la plateforme 
du Grand débat 

https://granddebat.fr/pages/
comptes-rendus-des-reunions-locales

Finances – Budget 2019 
Le budget 2019 a été adopté par le conseil municipal  

le 18 mars 2019.

Ce qu’il faut retenir du budget 2019

Le budget primitif s'équilibre en recettes et en dépenses  

à 8 180 072, 70 €.

La mise en œuvre des projets de la commune répond  

à plusieurs objectifs de bonne gestion :

• Maitriser ses dépenses de fonctionnement pour 

permettre de dégager une capacité d’autofinancement.

• Maintenir une bonne capacité de désendettement.

Avec un taux d’épargne et une capacité  

de désendettement respectivement de 19% et 3,9 années, 

la commune de Vaugneray affiche une situation 

financière saine au regard de ces deux ratios.

Le débat d’orientations budgétaires a permis de faire le 

point sur différents ratios financiers.

Cette année à nouveau, le conseil municipal a décidé  

de ne pas augmenter les impôts locaux ni par 

l’augmentation des taux des taxes locales ni de 

manière indirecte par la fiscalisation des contributions  

des syndicats intercommunaux.

Pour aller plus loin :  le rapport d’orientations budgétaires 

est disponible sur le site de la commune 

Quelques investissements 2019

Sabrina MEZNI,
Directrice Générale des Services
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Nuit de la lecture :
19 janvier

La grande Lessive :
28 mars

Retrouvez tous ces événements en photos et en vidéos, 
sur le site Internet de la commune

www.vaugneray.com

Janvier - Février - Mars
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VAUGNERAY

Soirée amicale des 0 :
26 janvier

ASOL - jambon chaud :
9 mars

La foire aux livres :
30 mars

Déménagement 
 du skate park : 2 avril

Concert Saint Patrick :
16 mars

Commémoration :
19 mars

Fête du printemps :
20 mars

Cinéma 10 ans  
des classes en 0 :  23 mars

Défilé des classes en 9 
chassées par les 0 :  7avril
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Elections Européennes 

Depuis le 1er janvier 2019, l’INSEE 
est un nouveau partenaire 
dans l’organisation des listes 
électorales par l’intermédiaire du 
REU (Répertoire Électoral Unique). 
La liste électorale est un fichier 
national. Chaque électeur a un 
numéro d’identification national qui 
le suivra tout le temps, même en 
cas de déménagement. Ainsi, tout 
électeur va recevoir par courrier 
une nouvelle carte électorale 
avec ce numéro. Cette carte 
remplacera dorénavant celle que 
vous avez dans votre portefeuille. 

Nouveauté : Pour les électeurs 
demeurant à l’étranger, il n’est 
plus possible d’avoir une double 
inscription sur la liste consulaire 
et sur la liste communale. L’état 

les a prévenu par courrier en 
demandant de choisir sur quelle 
liste ils souhaitaient rester inscrits. 
Sans réponse au 31 mars 2019, 
ils ont été radiés par l’INSEE des 
listes électorales communales.

Le jour de l’élection :
DIMANCHE 26 MAI

 un seul tour de scrutin
De 8h à 18h

Être munis d’une pièce d’identité 
avec photo + votre carte d’électeur 
qui nous permet de vous retrouver 
plus facilement sur les listes 
électorales.

Si vous avez 18 ans avant le 
scrutin, pensez à vérifier que votre 
inscription a bien été initiée par 

l’INSEE. Passez au secrétariat de 
mairie qui vous renseignera.

Pour rappel, les procurations 
sont à effectuer auprès de la 
gendarmerie ou du commissariat 
de police. Pensez qu’il faut que 
la mairie reçoive le volet de 
procuration au plus tard la veille 
du scrutin. Ne tardez-pas….
Sachez qu’un électeur ne peut 
recevoir qu’une seule procuration 
et qu’ils doivent tous deux voter 
dans la même commune.

Pour plus d’information : 

www.vaugneray.com



La Journée du Jeune Citoyen
du 11 avril 2019

Sandrine ARNAUD, 
Conseillère municipale  
déléguée à la jeunesse

Lors de cette journée,  
l’ensemble des ÉLÈVES DE CM2 DES ÉCOLES 
PRIVÉES, PUBLIQUES ET DE L’INSTITUT 
MÉDICO-ÉDUCATIF DE L’OVE ont pu :

• Découvrir et comprendre le fonctionnement 
d’un conseil municipal et d’une association,

• Proposer et réaliser des actes d’engagement,  
des idées, des avis 

• Représenter les habitants 
• Comprendre l’intérêt du vivre ensemble sur la 

commune

A travers trois ateliers organisés par la Mairie, la MJC, 
l’USOL et la bibliothèque en concertation étroite avec 
les enseignants des classes de CM2 , ils ont participé 
à :

Un atelier en Mairie pour participer à un conseil 
de jeunes citoyens avec une délibération concrète  
animée par Monsieur le Maire Daniel Jullien et Monsieur 
le Maire délégué Raymond Mazurat. Ils ont réfléchi et 
débattu sur l'aménagement du parc Vialatoux. Ils ont 
été accompagnés dans leur réflexion en commission 
pour faire leurs propositions soumises au vote  
démocratique du conseil. 

Un atelier avec l’USOL et la BIBLIOTHEQUE 
animé d’un grand jeu de l’oie pour découvrir la vie 
locale et comprendre le fonctionnement associatif. Ils 
ont fini cet atelier en créant une association fictive 
permettant de comprendre l’engagement associatif.

Un atelier MJC en participant à un théâtre forum sur 
la responsabilité de ses actes et de son compor-
tement permettant de comprendre le rôle de chacun 
dans sa relation aux autres.

U n  a t e l i e r  a u  C I N E V A L  a v e c  u n 
temps d’échange pour se sentir citoyen européen.
Une belle journée citoyenne qui rassemble depuis  
7 ans les élus, les salariés et bénévoles de l’USOl et de la 
MJC, les agents de la bibliothèque et de la mairie, et les 
enseignants. Cette journée est construite ensemble 
lors des comités de pilotages préparatoires.

Un grand merci aux personnes engagées pour 
la réussite de cet événement permettant ainsi de  
valoriser l’engagement dans la vie locale auprès 
de nos jeunes citoyens.
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Affaires scolaires
Bien préparer la rentrée scolaire 2019/2020

L’été n’a pas encore pointé le bout de son nez  
qu’il nous faut déjà préparer la prochaine rentrée scolaire.
Les inscriptions en mairie sont d’ores et déjà possibles.
Afin de compléter le dossier d’inscription, il faudra 
vous munir de votre livret de famille, d’un justificatif 
de domicile (type facture EDF/GDF, téléphonie…) et du 
carnet de santé de votre enfant avec ses vaccinations 
à jour.

Il vous sera également demandé une adresse mail  
à jour afin de pouvoir la transmettre à l’association du 
restaurant scolaire pour que celle-ci puisse vous faire 
parvenir vos identifiants pour une éventuelle inscription 
de votre enfant au restaurant scolaire, via le portail 
famille.

Après avoir fait vos démarches d’inscription en mairie, 
nous vous inviterons à prendre contact auprès de Mme 
Privitera, directrice de l’école, afin de pouvoir visiter l’école 
et prendre des renseignements concernant la partie 
scolaire.

Sachez qu’une matinée porte-ouverte sera organisée, 
par les enseignantes, à l’école maternelle du centre,  
le samedi 15 juin 2019 de 10h à 12h.

Les associations actives  au sein de l’école, sou des 
écoles, parents d’élèves, restaurant scolaire seront aussi 
présentes.
Un agent s’occupant de la partie périscolaire, en charge 
de la mairie, pourra également vous renseigner.

N’hésitez pas à vous rapprocher de la mairie pour tout 
renseignement.

Comme je vous l’avais annoncé dans le précédent 
bulletin, l’architecte pour les travaux d’agrandissement 
de l’école a été retenu et les travaux pourront  
donc commencer dès cet été.

Béatrice DUMORTIER
Adjointe en charge des affaires scolaires

Permis de Construire

PC 69 255 18 O 0023  
BISSUEL Samuel - JOSSINET Emilie
1 bis rue de Verville 
Construction d'une maison individuelle 
Permis refusé

PC 69 255 18 O 0026  
CCVL  
20 chemin du Stade 
Réhabilitation et extension  
de la piscine intercommunale 
Permis accordé avec prescriptions

PC 69 255 18 O 0028  
ALMEIDA Kevin et Romane  
13 rue de Charpieu 
Construction d'une maison individuelle 
Permis refusé

PC 69 255 18 O0029  
CCVL  
20 chemin du Stade 
Construction d'une Salle de spectacle
Permis accordé

PC 69 255 18 O 0031  
RULLIAT Jérôme  
89 C route de Bordeaux 
Construction d'une maison individuelle 
Permis accordé

PC 69 255 18 O 0033  
GAY Jean-Baptiste et Catherine  
874 chemin du Vallier 
Surélévation d'une maison individuelle 
Permis accordé

PC 69 255 18 O 0034  
GAEC des Luzules  
Lieu-dit "Le Bois"  
Extension d'un bâtiment agricole
Constructionn d'une fosse à lisier 
Permis accordé

PC 69 255 18 O 0035 
ROLAND Thomas et Lise 
215 chemin de la Charlisse 
Construction d'une maison individuelle 
+ Piscine                 Permis accordé

PC 69 255 18 O 0017 M01 
BONGIOVANNI Luc - BILLARD Fanny 
27 ter rue de la Maletière 
Modifications aspect extérieur 
+ implantation + hauteur Permis 
accordé
 

PC 69 255 18 O 0013 M01 
GUINAND Jean-Pierre  
63 bis route de Bordeaux 
Modification surfaces  
+ Stationnements 
Permis accordé avec prescriptions
 

PC 69 255 19 O 0001  
FERNANDES Rafael - DELORME Sarah 
Lot 02 - Lot. Les Prés de l'Ouest 
Construction d'une maison individuelle 
Permis accordé

Liste des permis statués entre le 11 janvier et le 18 mars 2019

PORTE OUVERTE  
de l'école maternelle du centre :

Samedi 15 Juin 2019
de 10h à 12h
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Centre Communal
d'Action Sociale - CCAS
Bientôt l’abonnement scolaire SYTRAL  2019/2020 
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Et qu’en est-il des tarifs solidaires SYTRAL?

SYTRAL pour les "scolaires / étudiants"
(ci-dessous les deux cas les plus récurents)

Carte OùRA avec la prise de l’abonnement scolaire
avec une photo type passeport au format jepg

Il faut bien la conserver d’une année scolaire à l’autre
Ainsi que le mot de passe associé au compte OùRA (l’identifiant étant le numéro de la carte)

SYTRAL en "tarif réduit"  - Carte OùRA sur la boutique en ligne www.cartrans69.fr

Faites vous aider en mairie par le KIJ (dès la mi-juin pour les scolaires et étudiants)

Abonnement Primo Rhône
Annuel Scolaire Etudiant
Collégiens ou  lycéens 
de VAUGNERAY se rendant  
dans leur collège et lycée 
de secteur

Titre scolaire annuel établi par le SYTRAL, 
avec un paiement en une ou trois fois.
• Validité : une année scolaire
• Bénéficiaires : scolaires étudiants âgés de moins 
de 28 ans. Ce n’est pas pour les jeunes en alternance 
ou apprentissage qui perçoivent des salaires (orientés 
vers le primo Rhône mensuel à 18.50 €/mois)

Pour commander le titre scolaire : 
https://www.carsdurhone.fr/scolaires
• Déplacements autorisés
Nombre illimité de trajets autocar sur l'ensemble du 
réseau des cars du Rhône durant 1 année scolaire.
• Règlementation :
Ce titre est obligatoirement chargé sur une carte OùRA!
La carte doit être validée à chaque montée.

Prix annuel selon quotient 
familial (QF)

140 € pour QF< 400
150 € pour 401<QF< 800
150 € pour 801<QF< 1200
160 € pour 1201<QF 

Abonnement DUO TCL
Réseau du Rhône
Annuel Scolaire Etudiant
Collégiens ou  lycéens 
de VAUGNERAY se rendant  
dans un collège ou un lycée 
du Grand LYON

Titre scolaire annuel établi par le SYTRAL, 
avec un paiement en une ou trois fois.
• Validité : une année scolaire
• Bénéficiaires : scolaires étudiants âgés de moins 
de 28 ans. Ce n’est pas pour les jeunes en alternance 
ou apprentissage qui perçoivent des salaires (orientés 
vers le Rhone pass mensuel à 47.80 €/mois)

Pour commander le titre scolaire : 
https://www.carsdurhone.fr/scolaires

• Règlementation :
Elèves dont l’établissement scolaire est situé 
dans la Métropole.  

Prix annuel selon quotient familial (QF)

161 € pour QF< 400
171 € pour 401<QF< 800
181€ pour 801<QF< 1200
191 € pour 1201<QF 
 

Faites vous aider en mairie par le CCAS 
Retrouvez toutes les informations : www.vaugneray.com

Abonnement MENSUEL Réduit  
Sur présentation d’une attestation 
de la Maison du Rhône valable 6 mois

7.70 €/ mois

Titre mensuel établi par le SYTRAL,  
avec un rechargement tous les mois
• Bénéficiaires : Allocataires RSA, titulaires de l’ARE, 
contrat aidé et contrat d’insertion
La carte doit être validée à chaque montée
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Culture
EXPOSITION "Artistes en Val Noir"

Samedi 8, dimanche 9 & lundi 10 Juin 2019
Salle de Fêtes Armand Haour - VAUGNERAY

"Je puise mon inspiration en 
cultivant mes oliviers au Sud 
de Rome et en arpentant 
les paysages sauvages de 
l’ouest américain.

C’est dans le mouvement 
fauviste que j’ai trouvé  
le contraste et les couleurs 
v i ves  qu i  cons t i tuent 

aujourd’hui l’essentiel de ma palette.

J ’aime utiliser les couleurs pures, chaleureuses 
pour  capte r  l a  l um iè re ,  pour   fa i re  v i b re r 
un paysage, ré-enchanter le réel.

Déjà adepte de figuration moderne, j’aime me diriger 
vers un style de plus en plus dépouillé pour jouer  
avec les limites de l’abstraction.

Outre ma passion pour la peinture, je me dédie  
à la promotion d’artistes à travers le prestigieux  
Salon lyonnais REGAIN dont j’assume la présidence  
depuis 3 ans."

Elise Palmigiani

L’exposition réunit chaque année les peintres, sculpteurs de notre région pour faire découvrir leurs œuvres  
au grand public. Elle permet également aux exposants de mieux se connaître et d’échanger  

dans une ambiance conviviale.

L’invité d’honneur de cette quatorzième édition est Madame Elise PALMIGIANI, peintre.

L’exposition sera ouverte 
les 8, 9 et 10 juin 

de 10 h à 18 h 
sans interruption

Le vernissage aura lieu 
le samedi 9 juin à 11 h 45.
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Relations extérieures
Les Assises Franco-Roumaines
Les Assises franco-roumaines se 
sont tenues à l’Hôtel de Région 
sous la présidence de M. Philippe 
Meunier, vice-président délégué aux 
partenariats internationaux de la 
Région AURA,  en présence Mme 
Elisabeth Barsacq, Ambassadrice, 
conseillère diplomatique du Préfet 
de Région, de M. Luca Niculescu, 
Ambassadeur de Roumanie en 
France, Mme Sirma CARAMAN, 
sec ré ta i re  d ’ E tat ,  m in i s tè re 
roumain, Mme Anca Opris, Consule 
générale de Roumanie à Lyon,  
M. Ion Dumitrel, Président du 
Judet d’ALBA,  de très nombreux 
maires de Roumanie, de France 
et de représentants d’associations 
françaises impliquées dans le cadre 
de la coopération décentralisée.

A l'heure où la Roumanie préside 
l'Union Européenne, de nombreux 
témoignages ont été donnés par 
les acteurs culturels, éducatifs et 
économiques.

La commune était représentée 
par l'ASOL. Différents ateliers 
permettaient d'échanger sur les 
thèmes : jumelages, échanges, 
partenariats, pour une coopération 
vivante et créative.
Culture, francophonie, patrimoine, 
a r t  d e  v i v re ,  co m me n t  l e s 
promouvoir ensemble.

Une présentation de la saison 
croisée France Roumanie était faite 
par les commissaires généraux MM 
Garnier et Tàrnea.

Dans le prolongement de ces 
journées, le renouvellement de la 
convention de coopération entre 
le Département du Rhône et le 
judet d’Alba a été signée par les 
présidents Guilloteau et Dumitrel 
dans le salon Carnot de l’Hôtel du 
Département, en présence Pascale 
Bay Lalanne et Olivier Desmules, 
piliers de cette coopération entre 
les deux collectivités. 

Elle porte principalement sur 
l’agriculture, la formation et la 
mobilité des jeunes, la culture, le 
patrimoine et le tourisme. 

Cette cérémonie s’est poursuivie 
par une réunion de travail reprenant 
les points principaux de cette 
convention. 

Geneviève HECTOR,
Adjointe à la vie culturelle 

et associative
M Guilloteau et M. Dumitrel

Les associations partenaires du Judet d'Alba

Mme Pascale Bay Lalanne
 M. Guilloteau - M. Dumitrel

Mme Anca Opris
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Comité Consultatif 
Développement Durable
Eclairage public : vers une transition éclairée...

Comit
é 
consu
ltatif 
développement durable 

Eclairage public : vers un changement éclairé…. 

Deux comités consultatifs développement durable éclairage public se sont tenus les 14 
janvier et 11 mars 2019. Un grand nombre de citoyens se sont mobilisés pour avancer sur le sujet. 

La première réunion a été animée autour de tables rondes sur les avantages, inconvénients 
et objectifs de l’éclairage public, sur les effets d’une extinction, et enfin sur des propositions de 
scénarios pour le futur. 2 scénarios ont ainsi ont été retenus et ont fait l’objet d’une étude chiffrée 
qui a été présentée et débattue lors de la seconde réunion. 

Les 2 scénarios vous sont présentés dans les tableaux suivants : 

 
Durée 

éclairage 
moyen /j 

consommation 
moy. /j (KW/h)  

coût annuel en € 
(année 2018) 

Vaugneray 11,70 740,82 40769,61 

Scénario 1 : Extinction de la totalité de la commune 
coût annuel 
estimé en € 

% réduction 
consommation 

% réduction du 
coût annuel 

Extinction Totale de 23h à 6h 4,70 297,47 21273,01 59,8% 47,8% 
Extinction totale de 0h à 5h 6,70 424,14 26843,46 42,7% 34,2% 

Scénario 2 : Extinction de la commune sauf du centre bourg 
Extinction de 23h à 6h sauf centre 4,70 401,12 25831,18 45,9% 36,6% 
Extinction de 0h à 5h sauf centre 6,70 571,93 33342,70 22,8% 18,2% 

Au cours des discussions, un troisième scénario a vu le jour et semble répondre aux attentes 
du comité consultatif qui souhaite se prononcer en ce sens :  
Extinction de la commune de 23h30 à 5h30 sauf le centre qui reste éclairé les vendredis et samedis.  

 

 
Durée 

éclairage 
moyen /j 

consommation 
moy. /j (KW/h)  

coût annuel 
estimé en € 

% réduction 
consommation 

% réduction du 
coût annuel 

Scenario 3 5,70 396,63 25633,54 46,5% 37,1% 

Ce scénario sera présenté au conseil municipal du mois de mai. On attend une diminution de 
la facture énergétique d’au moins 37%, et une réduction de plus de 46% de la consommation 
d’électricité annuelle. 

Quel que soit le scénario, il nous faut adapter le réseau électrique pour piloter toute 
extinction. Aujourd’hui, 23 armoires ont été rénovées depuis 2017 sur les 59 armoires que compte la 
commune et sont ainsi équipées d’horloges astronomiques, indispensables à toute programmation. 
Un marché public doit être lancé pour choisir l’entreprise en charge de cette rénovation. 

Parallèlement, les 775 points lumineux des rues de la commune vont aussi devoir s’adapter à 
l’évolution des connaissances et des technologies. Les lampadaires ballons, qui éclairent aussi bien le 
ciel que nos routes, n’ont plus le vent en poupe… Nous souhaitons tous les remplacer rapidement et 
nous leur préférerons des luminaires plus efficaces. On en compte aujourd’hui environ 130. 

   

Ce scénario sera présenté au conseil municipal du 
mois de mai. On attend une diminution de la facture 
énergétique d’au moins 37%, et une réduction de plus 
de 46% de la consommation d’électricité annuelle.
Quel que soit le scénario, il nous faut adapter le réseau 
électrique pour piloter toute extinction. Aujourd’hui, 
23 armoires ont été rénovées depuis 2017 sur les 
59 armoires que compte la commune et sont ainsi 
équipées d’horloges astronomiques, indispensables à 
toute programmation. Un marché public doit être lancé 
pour choisir l’entreprise en charge de cette rénovation.
Parallèlement, les 775 points lumineux des rues de la 
commune vont aussi devoir s’adapter à l’évolution des 
connaissances et des technologies. Les lampadaires 
ballons, qui éclairent aussi bien le ciel que nos routes, 
n’ont plus le vent en poupe… Nous souhaitons tous les 
remplacer rapidement et nous leur préférerons des 
luminaires plus efficaces. 

On en compte aujourd’hui environ 130.
Et puis, vous verrez surement, au détour d’un 
lampadaire, une personne munie d’un plan, d’un stylo 
et d’un appareil photo… En effet, une dizaine de citoyens 
arpentent les rues de la commune et répertorient les 
différents points lumineux, relèvent leur couleur, leur 
intensité, leur état de fonctionnement. Un grand merci 
à cette équipe de choc qui nous permet d’optimiser 
l’éclairage public existant et construire un projet 
responsable.

A l'issue du vote par le conseil municipal, nous vous 
présenterons dans le prochain magazine d'information 
communale, les objectifs et la réutilisation des 
économies réalisées grâce à ce scénario.

Au cours des discussions, un troisième scénario a vu le jour et semble répondre aux attentes du comité consultatif 
qui souhaite se prononcer en ce sens : 

Extinction de la commune de 23h30 à 5h30 sauf le centre qui reste éclairé les vendredis et samedis. 

Deux comités consultatifs développement durable 
éclairage public se sont tenus les 14 janvier et 11 mars 
2019. Un grand nombre de citoyens se sont mobilisés 
pour avancer sur le sujet.

La première réunion a été animée autour de tables 
rondes sur les avantages, inconvénients et objectifs 

de l’éclairage public, sur les effets d’une extinction, et 
enfin sur des propositions de scénarios pour le futur. 
2 scénarios ont ainsi ont été retenus et ont fait l’objet 
d’une étude chiffrée qui a été présentée et débattue 
lors de la seconde réunion.

Comit
é 
consu
ltatif 
développement durable 

Eclairage public : vers un changement éclairé…. 

Deux comités consultatifs développement durable éclairage public se sont tenus les 14 
janvier et 11 mars 2019. Un grand nombre de citoyens se sont mobilisés pour avancer sur le sujet. 

La première réunion a été animée autour de tables rondes sur les avantages, inconvénients 
et objectifs de l’éclairage public, sur les effets d’une extinction, et enfin sur des propositions de 
scénarios pour le futur. 2 scénarios ont ainsi ont été retenus et ont fait l’objet d’une étude chiffrée 
qui a été présentée et débattue lors de la seconde réunion. 

Les 2 scénarios vous sont présentés dans les tableaux suivants : 

 
Durée 

éclairage 
moyen /j 

consommation 
moy. /j (KW/h)  

coût annuel en € 
(année 2018) 

Vaugneray 11,70 740,82 40769,61 

Scénario 1 : Extinction de la totalité de la commune 
coût annuel 
estimé en € 

% réduction 
consommation 

% réduction du 
coût annuel 

Extinction Totale de 23h à 6h 4,70 297,47 21273,01 59,8% 47,8% 
Extinction totale de 0h à 5h 6,70 424,14 26843,46 42,7% 34,2% 

Scénario 2 : Extinction de la commune sauf du centre bourg 
Extinction de 23h à 6h sauf centre 4,70 401,12 25831,18 45,9% 36,6% 
Extinction de 0h à 5h sauf centre 6,70 571,93 33342,70 22,8% 18,2% 

Au cours des discussions, un troisième scénario a vu le jour et semble répondre aux attentes 
du comité consultatif qui souhaite se prononcer en ce sens :  
Extinction de la commune de 23h30 à 5h30 sauf le centre qui reste éclairé les vendredis et samedis.  

 

 
Durée 

éclairage 
moyen /j 

consommation 
moy. /j (KW/h)  

coût annuel 
estimé en € 

% réduction 
consommation 

% réduction du 
coût annuel 

Scenario 3 5,70 396,63 25633,54 46,5% 37,1% 

Ce scénario sera présenté au conseil municipal du mois de mai. On attend une diminution de 
la facture énergétique d’au moins 37%, et une réduction de plus de 46% de la consommation 
d’électricité annuelle. 

Quel que soit le scénario, il nous faut adapter le réseau électrique pour piloter toute 
extinction. Aujourd’hui, 23 armoires ont été rénovées depuis 2017 sur les 59 armoires que compte la 
commune et sont ainsi équipées d’horloges astronomiques, indispensables à toute programmation. 
Un marché public doit être lancé pour choisir l’entreprise en charge de cette rénovation. 

Parallèlement, les 775 points lumineux des rues de la commune vont aussi devoir s’adapter à 
l’évolution des connaissances et des technologies. Les lampadaires ballons, qui éclairent aussi bien le 
ciel que nos routes, n’ont plus le vent en poupe… Nous souhaitons tous les remplacer rapidement et 
nous leur préférerons des luminaires plus efficaces. On en compte aujourd’hui environ 130. 

   

Les 2 scénarios vous sont présentés dans les tableaux suivants :

Pour le Comité Développement Durable 
Anne LANSON-PEYRE DE FABRÈGUES
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Rénovation Energétique 
Conseils
Primes "coup de pouce" et travaux à 1 € : KESAKO?

Depuis le début de l’année, de nombreuses annonces 
gouvernementales et offres de travaux pour 1€ 
émergent et sèment le trouble dans la compréhension 
des dispositifs d’aides financières à la rénovation. Pas 
de panique, l’Espace INFO-ÉNERGIE est là pour vous 
éclairer !

La "prime coup de pouce" est une prime forfaitaire, 
disponible pour la réalisation de travaux d’isolation 
ou lors du remplacement d’un ancien système de 
chauffage (gaz, fioul ou charbon) par une énergie 
renouvelable. Elle est sans condition de revenu et varie 
de 2 500 à 4 000 € pour l’installation d’une énergie 
renouvelable !

Il s’agit d’un dispositif instauré par l’État pour la période 
2018-2020, sur la base du dispositif des Certificats 
d’Économie d’Énergie (CEE) qui oblige les vendeurs 
d’énergie à réaliser des économies d’énergie.

Des entreprises se sont donc emparées de ce dispositif 
pour vous proposer des travaux d’isolation et/ou de 
remplacement de système de chauffage pour 1€, le 
reste à charge des travaux étant financés par les CEE 
coup de pouce.

Mais attention, pour les raisons suivantes,  
nous vous invitons à bien étudier ces offres avant  
de vous engager :

les offres sont "standardisées", vous n’avez donc pas le 
choix sur le type d’isolant utilisé ou le type de matériel 
installé, ni sur leurs performances, certaines offres 

masquent des aides financières que les particuliers 
peuvent percevoir par ailleurs : ANAH Agilité, prime 
coup de pouce, crédit d’impôt le slogan "travaux à 1€" 
est parfois utilisé comme simple élément marketing, 
soyez vigilants. Par exemple, certaines offres tiennent 
compte des économies d’énergie supposées après 
la réalisation des travaux, ce qui implique un reste à 
charge à payer.

Par ailleurs, en se précipitant sur ce type d’offres, il 
est parfois possible de passer à côté d’un gisement 
d’économie d’énergie important ! C’est pourquoi nous 
vous conseillons de "temporiser" et de prendre contact 
avec votre Conseiller INFO-ÉNERGIE au 04 37 48 25 90 
pour :

• Envisager l’ensemble des travaux de rénovation 
énergétique à effectuer pour maximiser les économies 
d’énergie

• Estimer le coût de ces travaux

• Évaluer l’ensemble des dispositifs d’aides financières 
disponibles pour votre projet.

Un seul numéro : 04 37 48 25 90

Mail : contact@infoenergie69.org

Web : http://www.infoenergie69-grandlyon.org/
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Val’trions
La ressourcerie [RE]Trouvailles évolue :
La Ressourcerie ouvre ses portes pour la vente  
et l’apport tous les troisièmes et premiers samedis  
du mois. Les apports, et seulement les apports, peuvent 
également se faire tous les mercredis après-midi. 
S’il vous plait, nous vous demandons de ne jamais 
rien déposer devant la Ressourcerie en dehors de ces 
horaires : vous pouvez vous rendre à la déchetterie  
où les dépôts se font dans le container de recyclerie.
Vous gardez des objets inutilisés ? S’ils sont en bon 
état, non tachés, non cassés, vous pouvez leur offrir 
une deuxième vie en les apportant à la Ressourcerie. 
Les bénévoles les trient et les mettent en vente. 

Ainsi, près de chez vous, [RE]Trouvailles vous propose 
à la vente tout ce que peut abriter une maison,  
un grenier, une cave, un placard, un garage… c’est donc 
très varié ! 

Vous y verrez entre autres de la vaisselle, des livres, 
des DVD, des vêtements, des meubles, de la déco,  
des jouets, du petit électroménager, des luminaires,  
du linge de maison, de l’outillage, etc à des prix vraiment 
(vraiment) modiques. 

Vous ne trouverez pas 
forcément ce que vous 
cherchez mais bien 
d’autres choses vous 
attendent ! 

Peut-être pas de tasse en 
porcelaine mais un robot-
mixeur pour la cuisine.

Peut-être pas de chapeau mais une bêche pour le 
jardin. 
Peut-être pas de bijoux à votre goût mais un tableau 
original. 

Peut-être pas de veste pour votre père mais  
une poussette pour votre fille.
Peut-être pas de vélo pour vous mais des rollers  
pour elle.
Peut-être pas le luminaire que vous aimeriez mais  
le fauteuil qu’il vous fallait.

Venez passer un bon moment, vous promener,  
faire de bonnes affaires et pourquoi pas boire un café ?
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VENEZ DÉCOUVRIR CEVIVAL AU COURS D'UNE MATINÉE INAUGURALE !

Dans le cadre de la mise en place de la transition énergétique, 
depuis février 2017 le Syndicat de l'Ouest Lyonnais (SOL),  

la communauté de communes des Vallons du Lyonnais (CCVL) et la commune de Vaugneray 
ont soutenu l’action de la Centrale Villageoise des Vallons du Lyonnais : la SAS CEVIVAL. 

Après 2 ans de travail acharné CEVIVAL est heureuse de vous inviter 
à l’inauguration de ses 19 toitures photovoltaïques (950 m²)

le 25 mai 2019 à la CCVL, 27 chemin du Stade à Vaugneray.

• 10h30 : débat citoyen autour du projet collectif CEVIVAL. 

• 11h30 : inauguration de CEVIVAL et visite de l’installation sur la toiture des services techniques de la CCVL

• 12 h : buffet de l'amitié 

Réservez dès à présent votre matinée du 25 mai (veille des élections européennes) 
et venez échanger avec les acteurs de cette entreprise (élus et citoyens).

Contact CEVIVAL : cevival@centralesvillageoises.fr

CEVIVAL
PROJET SOLAIRE CITOYEN : 
un premier bilan très positif pour la société CEVIVAL
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maternelle Brins d'Herbe
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Jardin des découvertes
(Situé derrière le bas du cimetière)
Le  Nouveau  Composteur  

est arrivé ! ….

N o u s  avo n s  p a r t i c i p é  à  l a 
démarche de  la  C .C .V.L .  qu i 
implante des composteurs dans 
de nombreuses communes !
Profitez en pour apporter  vos 
déchets verts, FINEMENT COUPÉS ,  
ce qui contribuera à réduire 
le volume des déchets dans 

les poubelles grises et diminuera  
le coût de ramassage. Il vous suffit 
de suivre les inscriptions sur les bacs.

TROC de PLANTES     

N’oubliez pas de préparer des 
boutures diverses ,  pour venir

  
le samedi 4 MAI 2019 

les échanger sur notre Stand,  
du marché aux fleurs.   
Une surprise vous attend. ! 

Nous vous accueillerons avec 
plaisir au JARDIN

le samedi 15 JUIN 2019  
de 10H à 16H , lors de la JOURNEE  
PORTE OUVERTE .

Pour nous rejoindre, et pour tout  
renseignement  
TEL : 06 14 16 14 29 ou 06 14 19 67 66

Café-réparation

Nous vous attendons  
lors des 2 prochains événements :

Samedi 8 juin 2019
Samedi 21 septembre 2019

Rendez-vous de 9h à 12h 
Place des cadettes

- Mâche du jardin
- Fromage chèvre frais
- Fraises : gariguette

Assaisonnés d'une bonne 
vinaigrette.

Le mélange chèvre frais -fraises est 
détonnant !…. 

Bon appétit ...

Notre recette du Printemps 

Salade fra cheur
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Rue de la Déserte  

La CCVL va aménager la  Rue  
de la Déserte. Un cheminement 
piéton va être créé à gauche,  
en partant de la Route de Pollionnay 
après le carrefour avec la rue  
du Recret les piétons passerons à droite.

Parking des Maraîchers 

D e s  t r a v a u x  s o n t  p r é v u s  
sur le parking par la commune.  
Marquage des places de stationnement,  
récupération des eaux pluviales  
et pose de lampadaires.

Avec le printemps 

L'entret ien des voir ies avec les 
épareuses débutera bientôt. 
Petit rappel, un seul passage est prévu  
sur les parties plates et un 2ème passage 
dans les virages pour la visibilité.

Merci de votre compréhension.

Henri COQUARD, 
Adjoint délégué à la voirie

Halte aux déjections canines !
Halte aux déjections des chiens dans 
les espaces publics ! 

Vous êtes responsable de votre chien  
et c’est grâce à votre comportement 
que Médor sera accepté par tous.

Objectif : éviter que les trottoirs  
ou les espaces verts ne deviennent 
de véritables toilettes publiques canines 
avec les problèmes d’hygiène qui  
en découlent.

La solution : ramasser les crottes 
de son chien. Cela vous prendra 
quelques secondes, il suffit de prévoir 
un sachet !

Et la commune vous facilite encore plus 
la tâche en mettant à votre disposition 
des distributeurs de sacs. 
Vous en trouverez au centre-bourg :  
rue de la Maltière, rue du Rozard,  
rue de Malva l  ou encore p lace  
du 11 novembre et Place Lumière ;  

mais également au Chardonnet ,  
allée du Grand Pré et rue de Lyon.

On compte sur vous !

Elodie MEGE MULLER
Responsable des services techniques
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Vous accompagnez au 
quotidien un proche 
malade, dépendant ou 
en situation de handicap, 

un enfant de plus de 3 ans ou un 
adulte ? Vous êtes aidant, le service 
Bulle d'air peut vous soulager et vous 
accompagner à votre domicile pour 
vous préserver de l'épuisement, de la 
fatigue et vous permettre de respirer.
Un intervenant professionnel, "le 
relayeur", sélectionné par Bulle d'air 
vient vous remplacer à votre domicile 

auprès de votre proche sur une durée 
minimale de 3 heures consécutives, 
le jour, la nuit, une demi journée, 
plusieurs jours d'affilés, un week-end...  
de manière ponctuelle ou régulière.
Le service est accessible à tous, sans 
engagement dans la durée, quel que soit 
le régime de protection sociale, le profil de 
la personne aidée et les besoins de l'aidant. 
Bulle d'air apporte une solution "à la carte" 
construite avec la famille en fonction 
des besoins et de la situation, et en 
complément des services d'aide à domicile. 

Des aides financières existent, 
notamment de la part du Conseil 
départemental et des caisses de 
retraite complémentaires (AG2R La 
mondiale, APICIL, AGRICA, ALLIANCE 
Professionnelle, Malakoff Médéric...). 
Le service est disponible sur le 
département du Rhône et la Métropole 
mais aussi sur les autres départements 
rhônalpins. 

Renseignez-vous au 04 79 62 87 38.
www.repit-bulledair.fr

Bruits de voisinage

Article 5 : les occupants des locaux 
d'habitation, de leurs dépendances, 
ainsi que des véhicules doivent 
prendre toutes les précautions pour 
que le voisinage ne soit pas troublé 
par les bruits émanant de ces lieux 
privés, tels que ceux provenant 
d'appareils diffusant de la musique, 
télévision, semelles dures, ou de la 
pratique d'activités ou de jeux non 
adaptés à ces lieux.

L e s  t rav a u x  d e  b r i c o l a g e 
o u  d e  j a r d i n age  réa l i sé s  de 
façon accosaionnelle par des 
pa r t i c u l i e r s  à  l ' a i de  d ' ou t i l s  
ou d'appareils susceptibles de causer 
une gêne pour le voisinage en raison 
de leur intensité sonore, ou des 
vibrations émises, notamment les 
tondeuses à gazon, tronçonneuses, 
perceuses ,  raboteuses ,  sc ies 
mécaniques.

SONT AUTORISÉS :
• les jours ouvrables de 8 h30 à 12h 
et de 14h30 à 19h
• l e s  s a m e d i s  d e  9  à  1 2 h  
et de 15h à 19h
• les jours fériés de 10h à 12h.

Ces travaux SONT INTERDITS 
les dimanches et en dehors 
des plages horaires indiquées 
ci-dessus.

EXTRAIT DU REGISTRE DES ARRETES DU MAIRE - ARRETE N°100/2009
ARRÊTÉ MUNICIPAL RELATIF AUX BRUITS DE VOISINAGE

L’ACCOMPAGNEMENT DES PROCHES 
AIDANTS
Depuis 10 ans, l’accompagnement des 
aidants est une préoccupation majeure 
du Syndicat Intercommunal pour les 
Personnes Agées (SIPAG). Un aidant 
est un parent (conjoint, enfant…) qui 
intervient principalement auprès de la 
personne âgée. Il vit ou non avec elle 
mais apporte un soutien régulier et 
constant. Le rôle de l’aidant est précieux 
et participe directement au maintien 
au domicile. Les professionnels du 
SIPAG développent de nombreux outils 
individuels ou collectifs pour soutenir et 
accompagner les aidants :
• Un accompagnement personnel 
par une assistante sociale ou une 
psychologue.
• Une formation des aidants proposée 
par le SIPAG et l’Association Française 
des Aidants. La formation a pour 
objectif de se questionner et d’analyser 
les situations vécues dans la relation au 
proche âgé. 
• Des ateliers répit : nous encourageons 
les aidants à prendre soin d’eux tout en 
se rencontrant avec d’autres aidants  

au travers d’ateliers spécifiques (sophrologie, 
gym, relaxation, equithérapie…).
• Des journées de répit sont  organisées 
regroupant une dizaine d’aidants avec 
des professionnels pour vous permettre 
de vous ressourcer et de prendre du 
temps pour vous.
• Un site internet Entr’aidants, qui a 
été réalisé par des aidants et pour les 
aidants, vous propose d’accéder à des 
témoignages et informations pratiques 
sur notre territoire. Il est accessible sur 
http://publicentraidant.lesipag.org
• Des ateliers mémoire peuvent être 
proposés à des personnes présentant 

des troubles cognitifs afin de vous 
permettre d’avoir du temps pour vous 
en tant qu’aidant.

Pour toutes ces actions, nous prenons 
en charge la personne aidée au travers 
des partenariats que nous développons 
avec Bulle d’Air (présentation ci-jointe), 
Résidom et la Maison Intercommunale 
Jean Villard.

SIPAG

N’hésitez pas à prendre contact  
avec les professionnels du SIPAG 

en appelant au 
04 37 22 07 24

Crédit photos - © Stocklib
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La CCVL engage depuis de nombreuses années des 
actions visant à préserver et développer l’agriculture sur 
son territoire. Cependant, aujourd’hui encore il subsiste 
des difficultés pour ce développement. En effet, les 
terrains agricoles disponibles manquent dans les Vallons 
du Lyonnais, alors que de plus en plus de terrains 
agricoles sont non exploités.

Pour faciliter l’installation de nouvelles activités agricoles, 
notamment sur ces terrains dont la vocation première 
est pour un usage agricole, la CCVL a impulsé la création 
d’une Association Foncière Agricole (AFA) sur les Vallons 
du Lyonnais. La CCVL travaille sur ce projet en partenariat 
avec la chambre d’agriculture du Rhône, en associant les 
8 communes et les agriculteurs du territoire.

Cette association, constituée de propriétaires fonciers 
(agriculteurs, particuliers, collectivités…), permettra 
d’augmenter la surface foncière mise à disposition des 
agriculteurs.

En soutenant la mise en place d’une Association 
Foncière Agricole, la CCVL souhaite ainsi : 

• Encourager l’installation de nouveaux agriculteurs et 
favoriser la transmission des exploitations.  

• Consolider les exploitations agricoles en place et 
faciliter les conditions de travail des agriculteurs.  

• Préserver le foncier agricole, forestier et naturel et un 
environnement paysager de qualité. 

• Mettre fin au morcellement pour faciliter l’activité 
agricole et limiter les déplacements. 

• Préserver la rentabilité des exploitations agricoles pour 
pérenniser leur activité.

Quels avantages pour le propriétaire qui intègre une AFA ?      

•  Ses terrains en zone naturelle et protégée non  
constructible sont débroussaillés et entretenus par 
l’agriculteur. 

• Ses parcelles peu intéressantes à l’exploitation (de 
petite surface, sans point d’eau) trouvent preneur. 

• L’AFA se charge de gérer le fermage et le lui reverse. 

• Ses démarches administratives sont simplifiées et 
sécurisées juridiquement.

Quels avantages pour l’agriculteur qui intègre une AFA ? 

• Il n’a plus qu’un interlocuteur, le syndicat de l’AFA. 

• Il peut exploiter les terrains sur une longue période 
grâce au bail géré par l’AFA.

• Les travaux d’amélioration du foncier (clôture, 
débroussaillage…) peuvent être mutualisés.

• Il peut regrouper son foncier agricole avec des échanges 
de parcelles.

• Il améliore ainsi son outil de production.

Un petit noyau de propriétaires s’est déjà constitué.  
Si vous souhaitez valoriser vos terres agricoles et œuvrer 
pour une agriculture locale de qualité, n’hésitez pas  
et venez rejoindre le groupe de travail pour la création 
d’une association foncière agricole sur la CCVL.

CCVL
Création d'une association Foncière Agricole 
pour préserver les espaces agricoles

Contact :
CCVL - Gaëlle CHARMEagriculture@ccvl.fr04 72 31 87 02
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Après avoir roulé sur de nombreux chemins, les 2 VTT à 
assistance électrique proposés à l’OTVL depuis 2013 ont été 
remplacés cet hiver. 
Dès le 17 mars, venez tester les deux nouveaux VTT au 
départ de l’Office de Tourisme des Vallons du Lyonnais à 
Yzeron. 
Durant 2h, arpentez un des circuits Val VTT au départ 
d’Yzeron et découvrez le plaisir de parvenir à surmonter les 
dénivelés, parfois importants, sans difficulté ! 

Toujours le même concept :
- Gratuit
- Caution de 150€ par VTT et pièces d'identités demandées
- Prêt de casques
- Sur réservation au 04 78 57 57 47

Balade en Vallons, le rallye touristique pédestre de 
l’OTVL
Participez à la 9ème édition de "Balade en Vallons" dimanche 
12 mai 2019 ! En famille ou entre amis, munis d’un livret jeu, 
partez à la découverte du patrimoine de la commune et de 
ses environs tout en vous amusant !
A partir de 13h30 - 2 circuits proposés – Lots à gagner 
Goûter offert à l’arrivée - Gratuit.

Nos Horaires :
Du 15 mars au 15 avril
Les mercredis et vendredis de 14h à 18h au Musée Théâtre 
Guignol à Brindas
Les dimanches de 10h à 13h et de 14h à 18h place centrale 
à Yzeron.

Du 15 avril au 30 juin
Les mercredis, jeudis et vendredis de 14h à 18h au Musée 
Théâtre Guignol à Brindas
Les samedis et dimanches de 10h à 13h et de 14h à 18h 
place centrale à Yzeron.

OFFICE DU TOURISME
Venez tester les nouveaux VTT à assistance électrique  
à l'Office de Tourisme des Vallons du Lyonnais !

Contact :

04 78 57 57 47

office.tourisme@ccvl.fr

www.ccvl.fr
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Mon Gest immobilier

Agnès et Carine vous accueillent 
dans leur nouveau local au  
57-59 av. du Docteur Sérullaz 

• les lundis, mardis et jeudis  
de 9 h à 12 h et de 14 h à 18 h 

• les mercredis et vendredis de 9 h à 
12 h et de 14 h à 17 h 

• le samedi de 9 h à midi. 

En dehors de ces horaires elles 
vous reçoivent sur rendez-vous au  

04 81 13 10 60

Elles vous proposent et conseillent 
dans différents domaines : 
la gestion locative, l’expertise de votre 
bien immobilier, la vente etc…
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Vie économique
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Un espace de travail partagé
Nous avons, sur la commune et les communes 
environnantes, beaucoup de personnes qui sont 
installées chez elles en tant que travailleurs indépendants. 
Il existe aussi des salariés qui souhaitent pouvoir 
effectuer du télétravail pour limiter leurs déplacements. 
Des professions de service ou paramédicales cherchent 
des locaux pour accueillir leur public.

Devant cette constatation, la commune se propose 
de mettre à disposition un lieu de travail partagé. Les 
locaux, situés rue Jean Moine, sur la galerie menant  
à la bibliothèque, seraient tout à fait adaptés pour 
répondre à cette demande. Nous pourrions envisager 
de louer des bureaux ou des salles de réunion sur des 
temps au choix, pouvant aller de l'heure à l'année. 

Le prix de la mise à disposition comprendrait le loyer, 
les fluides, l'utilisation d'équipements communs, tels 
que la reproduction de documents ou une connexion 
renforcée et la tenue du planning.

Avant de rendre concrète cette proposition, la mairie a 
besoin de mesurer si cela correspond réellement à une 
demande. 

C'est pourquoi, si vous êtes intéressés, faites-vous 
connaître, afin qu'ensemble nous puissions affiner  
le projet.

Daniel JULLIEN

C’est le retour du printemps, des beaux  
jours, et aussi des bons légumes  
qu’on a envie de déguster  
sur une terrasse et des fruits 
rouges gorgés de soleil ! 

Ils arrivent dans les paniers 
que distribue l’association 
des Paniers des Vallons !  
Et ils viennent d’à côté de chez vous 
puisque tous nos producteurs sont 
situés sur le territoire de la CCVL ! 
 
Retrouvez de la convivialité, du lien 
direct, de la saisonnalité, du frais,  
du savoureux ! 
Passez nous voir pour en discuter 
et découvrir le choix de types  
et de tailles de paniers que nous 
proposons lors d’une distribution 

le mercredi sous la Halle  
de Grézieu-la-Varenne de 18h30 à 20h. 

Retrouvez toutes les informations 
sur www.paniersdesvallons.fr
lespaniersdesvallons69@yahoo.fr  
Tél : 06 872 873 56

LES PANIERS DES VALLONS : 
Pour avoir de bons produits locaux dans votre assiette !
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Le Groupement d’Employeurs grandit et évolue 
grâce notamment aux outils de communication. 

Actuellement nous sommes en cours de refonte de 
notre site Web et sommes de plus en plus présents 
sur les réseaux sociaux qui nous ouvrent un panel de 
candidatures plus intéressant.

Aussi, une nouvelle compétence a intégré l’équipe de 
Vaugneray en qualité de :

"Community Manager"
(Disponible en temps partagé - N’hésitez-pas 

 à nous contacter !)

Bientôt, vous retrouverez nos offres d’emploi  
sur le nouveau site ainsi que toutes nos actualités. 

Vous pouvez nous rejoindre sur nos réseaux sociaux 
afin de nous suivre.

Nous vous rappelons notre coeur de métier :
Le temps partiel, temps partagé

Transmettez-nous vos offres et vos CV !

GEVL

GEVL – ZA DES DEUX VALLEES
6 Impasse des Deux Vallées - 69670 VAUGNERAY

Tél : 09.61.34.15.73 - Mobile : 06.18.79.79.00
Mail : contact@gevl.fr  -  www.gevl.fr  -  https://fr.linkedin.com/company 

groupement-employeurs-vallons-lyonnais-gevl

ENTREPRISES - ASSOCIATIONS - COLLECTIVITES LOCALES - SALARIES
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Madame Heidi Thomas 
est installée à Vaugneray depuis 
quelques semaines. Elle pratique 
l'hypnose Ericksonienne, spécialisation 
hypnose spirituelle.

Cette pratique s'adresse à tous, enfants, 
adultes, seniors. L'hypnose permet de 
régler les problèmes en accédant à son 
inconscient.

(tabagie, perte de poids, estime de soi, 
stress, phobies, sommeil, traumatisme, 
deuil, énurésie des enfants) 

Local CHANTUMAI  

Boulevard des Lavandières  

69670  Vaugneray

du lundi au samedi de 9h30 à 20h 

sauf mercredi à

Sur rendez-vous au : 
 06 66 52 04 82

Monsieur Valentin Carrelet a pris  
la direction de la société Cofim  
en juin 2018.

Après une expérience de 10 ans 
dans la menuiser ie extér ieure 
au sein d'une société lyonnaise,  
il a souhaité reprendre une entre-
prise. Il a été séduit par la structure 
e t  l e  s avo i r - f a i r e  d e  CO F I M ,  
sa gamme de produits dont les portes 
coupe feu.

L'entreprise compte 40 salaries de la région et recrute  
du personnel de production. 

Elle travaille pour les batiments recevant du public (écoles, 
crêches, hôpitaux, bureaux, habitations collectives) . Elle propose 
des produits développés en nom propre dont certains brevets. 

M. Carrelet se plait beaucoup à Vaugneray, il apprécie le cadre  
de vie, souhaite y rester, y investir et développer son entreprise.

ZA Les Deux Vallées, - 7 rue des Deux Vallées 
69670 Vaugneray

Tél : 04 78 45 74 54 - Fax : 04 78 45 98 77 
v.carrelet@menuiserie-cofim.com
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Les commerçants, artisans, professionnels indépendants, producteurs et forains des marchés  
vous attendent avec de nombreuses promotions lors de  

la semaine commerciale 
du 27 avril au 4 mai 2019 

Des billets de tombola vous seront offerts lors de vos visites.

Tirage de la tombola le samedi 4 mai à 12h  
lors du marché aux fleurs.

Pour l’APIV 
Florence Grataloup Dumortier 
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Mise en scène par Olivier Mocellin, 
cette œuvre de Frank Monsigny était 

interprétée par Christel Brogniart, 
Thierry Boennec, Anna Leroy, 

Catherine Fanneau, Olivier Mocellin  
et Evelyne Vendittelli

Résistantes... 
La pièce que la compagnie Accès 
libre a généreusement jouée au 
profit de notre association, abordait 
des questions fondamentales : 
comment réagir quand son espace 
est menacé ? Doit-on faire un 
pacte avec l’ennemi ou résister à 
tout prix, au risque de perdre la vie ? 
Entre compromission et lâcheté, la 
peur est mauvaise conseillère. La 
rencontre de deux univers suscite 
des valeurs comme le courage, 
l’humanité, l’entraide. Quelle meil-
leure opportunité que cette œuvre 
théâtrale, pour évoquer toutes 
ces associations, dans les villes 
et villages de la région, et du pays, 
qui accueillent inconditionnelle-
ment, sans opposer les pauvretés ?  
Quelles valeurs nous guident, 
autres que celles de solidarité et de 
fraternité ?

Salle comble pour cette soirée : vous 
êtes venus nous soutenir, encore 
une fois, merci pour votre fidélité ! 
Un remerciement tout particulier 
aux personnes – qui souhaitent 
rester anonymes - qui ont réglé le 
prix des places tout en sachant ne 
pas pouvoir être présentes.

D e s  n o u v e l l e s  d e  n o s 
accompagnements :
Encore un voyage inutile à Paris 
pour Emmanuel (le jeune homme 
que nous accompagnons depuis 
décembre 2017), qui était convoqué 
pour la deuxième fois à la CNDA 
(la première fois son dossier n'avait 
pas été transmis par l'OFPRA).
La Cour Nationale du Droit 
d'Asile devait l'auditionner pour 
son recours, suite au rejet de 

sa demande d'asile par l'Office 
Français de Protection des Réfugiés 
et Apatrides. Cette fois-ci, il n'a pu 
être entendu en raison d'un trop 
grand retard pris par la cour dans 
l'audition des demandeurs d'asile.
Sa référente, qui heureusement 
a pu l'accompagner, ainsi que son 
avocate ont eu beau insister, il n'a 
pu défendre son dossier. Elles ont 
cependant obtenu qu'une nouvelle 
convocation lui soit adressée 
pendant ses vacances scolaires, 
afin de ne pas perturber sa scolarité.

Outre les frais importants supportés 
par notre association pour ces 
voyages Lyon-Paris (rappelons que 
la même chose s'était déjà produite 
lors de son entretien à l'OFPRA 
pour cause de panne informatique, 
ce qui porte à 3 les allers-retours 
inutiles), ces reports provoquent 
des perturbations supplémentaires 
pour Emmanuel, qui doit passer 
son CAP en fin d'année scolaire. Son 
avenir se joue pour lui, beaucoup de 
tensions et d'appréhensions pèsent 
sur lui avec des enjeux vitaux.

Intégration en très bonne voie 
pour Levon, Zepyur, et leur petite 
Nathalie, qui aura 3 ans et pourra 
faire sa première rentrée des 
classes en septembre prochain !
Grâce aux cours intensifs de 
français qu'elle suit depuis un 
an, Zepyur est maintenant très 
à l'aise pour partager ses talents 
culinaires. C'est ainsi qu'elle a 
organisé des ateliers de "cuisine 
arménienne" avec le soutien de 
la MJC de Vaugneray (que nous 
remercions chaleureusement)  où 
petits et grands ont confectionné 
des dolmas le 9 février, puis des 
pyrog le 9 mars. Ces délicieuses 
spécialités ont été dégustées sur 
place et chacun est reparti avec sa 
petite boîte "doggy bag" et sa fiche-
recette. Tous étaient ravis de ces 
joyeux samedis après-midi.

       

N’hésitez pas à partager cette 
information auprès de toute personne 
susceptible d’être sensibilisée à nos 
actions, et à nous communiquer 
votre adresse mail si vous souhaitez 
recevoir régulièrement notre lettre 
d’information. 

Les reçus fiscaux correspondant à 
vos dons ont été envoyés,  signalez-
nous si vous n’avez pas reçu le vôtre.

Encore et toujours, merci du fond 
du cœur.

Isabelle Charbonnier, 
Présidente

Vaugneray Accueil
et Solidarité - Printemps 2019

VAS en Mairie de Vaugneray  
1, pl. de la Mairie - 69670 Vaugneray  

association.vas@gmail.com
T. 06 71 34 31 00

Vaugneray Accueil et Solidarité VAS
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Atelier confection de dolmas :  
et voilà le travail !

Atelier fabrication de pyrog : petits  
et grands ont mis la main à la pâte
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ADSBV
Association des Donneurs  
de Sang Bénévoles de Vaugneray

Le concours de belote annuel  
de notre association s’est déroulé 
cette année le 23 février à la salle 
des fêtes dans une très bonne 
ambiance.
Pour la première fois, i l a eu  
l i e u  e n  a p r è s - m i d i  e t  l e s  
organisateurs ont eu le plaisir 
d’accueillir 52 doublettes. 
Il semblerait donc que cet essai 
soit  assez favorable ,  malgré 
u n e  m é t é o  t r è s  c l é m e n t e  
en ce mois de février.
Le casse-croûte légèrement revu 
ainsi que les crêpes étaient aussi 
les nouveautés de cette année.

Tristan et Quentin ont remporté
le 1er prix (2 jambons), Féfé  
et Boa (2 paniers garnis), Thérèse  
et Renée ont gagné 2 rosettes. 

G râc e  à  l a  gé né ro s i té  d e s 
commerçants et artisans que 
nous tenons à remercier par 
l ’ intermédiaire de ce bulletin, 
l’ensemble des doublettes a été 
récompensé.
Par ailleurs, la tombola a également 
fait de nombreux gagnants. Merci 
de l’accueil réservé à nos vendeuses 
de tickets.

***

Le 15 février  s ’est déroulée 
la première collecte de sang  
de l’année :
82 personnes se sont présentées 
pour 77 prélèvements et 1 nouveau 
donneur. 

A noter que chaque 1er don 
effectué permet au donateur  
de recevoir un cadeau (cette année 
un petit sac à dos avec le logo de 
notre association). 

La prochaine collecte est 
fixée au 10 mai à la salle  
des fêtes de 15 h 45 à 19 h 15.
Merci de prendre note dès à 
présent de ce prochain rendez-
vous : les besoins en sang sont 
toujours importants.

Ci-après quelques chiffres :
• Environ 8 % de la population  
de Vaugneray en âge de faire 
un don participe aux collectes

• 80 personnes font un don  
à l’extérieur de la commune

• 73 % des donneurs de sang  
à Vaugneray habitent Vaugneray

• L’ADSBV a le plaisir d’accueillir  
des jeunes familles puisque 40 
enfants de ces familles ont entre 
1 et 9 ans

• L’ADSBV compte 13 membres 
dans son conseil d’administration 
mais plus de 20 bénévoles  
qui s’occupent de la mise en place 
des collectes, de l’accueil, de la 
surveillance des enfants en bas 
âge pendant les dons des parents.

Alors, n’hésitez pas…
venez nous rejoindre seul(e)  
ou en groupe pour un 1er don !

***

Cotisation 2019 : maintenue à 12 €
 par famille, elle vous sera proposée 
dans les prochaines semaines. 
Les membres du CA, chargés 
de cet encaissement, savent 
qu’ils peuvent compter sur votre 
sout ien à notre associat ion  
et vous remercient d ’avance  
de votre accueil.

Le bureau
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Les combats d'Amnesty sont les votres
Amnesty International

Solidarité Emplois
Jeunes à partir de 17 ans ou moins jeunes,  

vous n’avez pas pu participer à la journée jobs d’été organisée  
par Solidarité-Emplois et la CCVL le 23 mars dernier ?  

Il n’est pas trop tard pour vous inscrire.  

Rendez-vous avec un CV dans l’une de nos permanences  
ou tous les après-midis au siège de Solidarité-Emplois,   

6 avenue Emile Evellier à Grézieu-la-Varenne  
et nous vous inscrirons. 

Vos permanences dans les locaux de la mairie de Vaugneray :

Lundi 15h00-17h00 : 
permanence tenue par Eliane Asson et Dominique Pézerat

Mercredi 9h30-11h30 :  
permanence tenue par Michèle Desguillaume et Brigitte Régis-Moreau

1 9 6 1  C ré at i o n  d ’ A m ne sty 
International : 
le dimanche 28 mai 1961 les 
lecteurs du quotidien anglais The 
Observer découvraient en première 
page de leur quotidien cet appel 
h is tor ique de l ’avocat  Peter 
Benenson LES PRISONNIERS 
OUBLIES .
 
1971 Création  de la section française

d’AMNESTY INTERNATIONAL  
Les valeurs de liberté, égalité et de 
justice, inscrites dans la Déclaration 
Universelle des Droits de l’Homme 
(DUDHJ1948) en font un texte  
de référence à tous les combats 
que nous menons depuis plus de 
50 ans.

L a  m i s s i o n  d ’ A m n e s t y 
International s’est élargie à la lutte 
contre la peine de mort, contre 
toute discrimination, la torture, 
les disparitions forcées ainsi que 
les droits des femmes, enfants, 
migrants et minorités...

ENQUETER, ALERTER, AGIR
• Enquêtes sur les violations des 
droits humains : envoi d'experts  
pour recueillir des témoignages 
auprès des victimes, entretien avec 
les autorités., les "chercheurs" d’AI 
ont un rôle capital : 

tous les renseignements qu’ils 
fournissent sont triés, vérifiés, afin 
que tout ce qui est publié soit 
absolument sûr et permette l’action 
la plus efficace.

• Publication de rapports détaillés 
et  in fo rmat ion  des  méd ias .  
Récemment  AMNESTY a dénoncé 
la France qui vend des armes  
à une coalition coupable de violations 
graves envers  la  popu lat ion 
au YEMEN. 

De même la France a  mis en cause 
le manque de transparence de  
l’ Etat français dans la fourniture 
d’armes à l’EGYPTE.

• Mobilisation de l’opinion publique :  
pétitions en ligne, lettres et actions 
urgentes, manifestations publiques.

• Soutien financier et juridique 
aux prisonniers d’opinion et à leur 
famille.

• Pression sur les décideurs 
politiques : rendez-vous officiels, 
conférences de  presse.

A Vaugneray, la foire aux livres  
q u e  l e  g ro u p e  d ’ A M N E ST Y 
INTERNATIONAL  ouest lyonnais   
organise depuis 29 ans ,  est  
un temps très fort de communication 
sur les dossiers que nous suivons 
plus spécialement.

Le commerce des armes

L’abolition de la peine de mort

La responsabilité des entreprises 
pour le respect des droits humains

La Russie… et les violations  
(répétées) des droits humains

Vous pouvez nous rejoindre… 
Signer les pétitions sur amnesty.fr 

( V o s  s i g n a t u r e s  s o n t 
déterminantes : les pétitions 
dénoncent et exposent aux 
yeux du monde les agissements 
des gouvernements et des 
responsables qui bafouent les 
droits humains. Bien souvent 
cette pression et cette mise en 
lumière suffisent à faire libérer 
un prisonnier et à mettre fin aux 
sévices dont il est victime).

CHACUN A LE POUVOIR DE 
CONTRIBUER A UN MONDE 

PLUS JUSTE
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Les tribunes du Citoyen Poté n°11
Avril 2019

Chatmarades errants, c'est triste 
à dire, mais il y a encore des 
humains qui persistent à croire 
que la terre est plate ou que  
le spaghetti pousse sur des 
arbres.  
Alors, rappelons encore une fois 
quelques vérités élémentaires 
sur nous et sur nos relations avec 
les bons citoyens de Vaugneray.

1) Nous ne sommes pas errants 
par choix ; nous sommes errants 
parce que des humains se sont 
débarassés d'un chat domestique, 
volontairement ou par accident.

2) S'il y a trop de chats errants à 
Vaugneray, ce n'est pas parce que 
certains bonnes âmes s'occupent 
de nous, mais parce qu'on ne 
s'occupe pas de nous. 
 

3) La seule façon de bien réguler 
la population de chats errants est 
par une politique de stérilisation 
systématique.

4) Pour pouvoir nous stériliser, il 
faut nous trapper, et pour nous 
trapper il faut nous appâter en 
nous attirant vers un endroit où 
nous sommes habitués à trouver 
de la nourriture.  C'est pour ça qu'il 
y a quelques bénévoles qui nous 
nourissent, toujours aux mêmes 
endroits.  Ce n'est pas pour nous 
aider à proliférer, mais pour nous 
en empêcher !  

5) Un chat adulte, stérilisé et 
identifié, puis relâché sur son terrain 
habituel, va empêcher d'autres 
chats d'y venir, en maintenant ainsi 
la population stable.

6) Quand c'est un châton qui est 
pris, il est stérilisé, vacciné, identifié 
et on lui cherche une famille 
d'adoption – encore un errant de 
moins ! 

7) On nous accuse de tuer 
beaucoup d'oiseaux.  C'est vrai ; 
c'est dans nos gènes.  Mais plus un
chat est pris en charge par des 
humains, moins il tue d'oiseaux ;  
c'est prouvé. 
Raison de plus pour nourrir 
les chatmarades SDF, non ? 

Voilà : la terre n'est pas plate, 
le spaghetti ne pousse pas 
sur les arbres, et il y a une 
bonne logique pour ce que 
font les trop peu nombreux 
bénévoles de Vaugneray 
qui s'intéressent à nous.

Mais parlons un instant 
de chatmarades qui ne 

sont pas errants de nature, 
mais qui le deviennent chaque 

fois que leur famille d'humains 
part pour quelques jours. Ce n'est 
pas la première fois que je vous 
en parle. Les humains disent :  
"Un chat, ça se débrouille". Non ! 
-  ou mal.  Et il y en a même qui, 
mis dehors pendant l'absence de 
leur famille, ne retrouvent jamais le 
chemin de la maison.  La SPA dit : 
 "L'abandon est un crime !" Et il y 
a plein de systèmes pour prendre 
Minet en charge pour quelques 
jours – pensions, familles d'accueil, 
visites quotidiennes.  

Alors, ne nous confondez pas 
avec le minet en porcelaine sur la 
cheminée, et pensez à notre bien-
être aussi lors de vos absences.

Continuons le combat, Chatmarades !  
L'avenir nous ronronne !

      
Poté, sa griffe 
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Amis Des Animaux

Sapeurs Pompiers Jeunes Sapeurs Pompiers
Les sapeurs pompiers de Vaugneray seront heureux  
de vous accueillir pour la 13ème édition de leur BALL TRAP 
qui se déroulera cette année

 
     les 4 et 5 mai 2019

Au programme : 
samedi soir cochon à la broche  
et dimanche midi casse-croûte 
gratuit.
 

Loïc HANUS
Président de l'amicale 

des sapeurs pompiers de Vaugneray

La sect ion  de  Jeunes  Sapeurs -Pompiers  
Brindas-Vaugneray recrute 10 JSP au 1er septembre 2019. 
 
Les jeunes étant nés entre le 01.01.2006  
et le 01.09.2007 ont la possibilité de postuler 
au recrutement se déroulant le 8 juin 2019.  

Les dossiers d'inscription au recrutement sont  
à retirer soit dans les mairies, soit dans  
les cassernes de Vaugneray, Brindas, Grézieu-la-
Varenne et Messimy à partir du 1er avril 2019.  

Ils seront à déposer OBLIGATOIREMENT COMPLETS 
dans la boite aux lettres de la caserne de Vaugneray 
au plus tard le 1er mai 2019.

Appel aux bénévoles
Poté vous a expl iqué l ' importance des sites  
de nourrissage. Ils limitent la misère animale ;  
ils permettent de maintenir stables les populations 
félines.

Ainsi, dans les jardins au-dessus du Parking des 
Randonneurs, 11 chats et chattes  ont été capturés 
et stérilisés. 7 petits ont été adoptés et 4 adultes  
relâchés –  ils sont les gardiens du site en chassant  
de nouveaux arrivants.  La situation est stable. 

Mais par manque de bénévoles à Vaugneray, c'est une 
dame de Tassin qui, depuis deux mois, vient y assurer 
le nourrissage !  Cette situation n'est pas acceptable. 
 

Nous cherchons un(e) bénévole valnégrien(ne) pour 
assurer le nourrissage au Parking des Randonneurs !

Rappel  aux Valnégriens : 
Les rares bénévoles s'occupent déjà d'autres sites.
Depu is  2015 une seu le  bénévo le  a  assuré  
les convalescences après stérilisation. 
 
Un monsieur vient de nous rejoindre pour le trappage 
et la convalescence de cinq chatons, plus leur mère.  
Un grand merci à ce généreux Valnégrien ! 

Qui veut suivre son exemple ?

Rappel à la municipalité : 
Vaugneray manque de trappes et de cages.  
Pour un équipement de base  :  
124,24 €  soit environ 0, 038 € par contribuable.  
C'est peu pour une plus grande paix sociale.

Nous assurons une formation  

de base à toute personne  

qui souhaite devenir bénévole.  

Contact :  06 60 56 73 49

Plus d'info au 06 67 99 38 92



N°156 g Avril 2019   p.32

V
I
E

S
O
C
I
A
L
E

E
T

S
O
L
I
D
A
R
I
T
É

Association 
Temps & Partage

Le jeudi 10 janvier, avait lieu  
à la salle des fêtes, notre première 
rencontre de l’année : c’était 
l’occasion de se présenter les vœux, 
de payer la cotisation de 20 € , 
de partager et déguster la brioche 
des Rois. L’après-midi se continuait 
bien-sûr autour de jeux de cartes 
et autres dans une ambiance très 
agréable.

Pour la première fois, cette 
année, la fédération Générations 
mouvement organisait un concours  
de dictée national. Tout le conseil 
d’administration fut d’accord pour 
le proposer à nos adhérents ;  
la première étape était la dictée 
"locale" qui s’est déroulée dans 
la salle de Temps et partage et à 
laquelle participaient 19 personnes.  
Les trois premiers furent Estelle 
AVERTY, Francine GUINET et Robert 
THOMAS. 

La deuxième étape, la dictée 
départementale avait lieu à 
Vaugneray et regroupait les trois 
premiers de chaque club participant, 
soit une vingtaine de personnes. 

Enfin, la dictée nationale, 
regroupant les gagnants des  
dictées départementales, aura lieu 
en juin aux Issambres et désignera 
le vainqueur national.

L’assemblée générale de notre 
association Temps et partage avait 
lieu le 21 février à la salle des fêtes. 
Après l’agréable moment "jeux",  
se déroulait notre assemblée, 
avec l’exposé du rapport moral 
et du rapport d’activités par  
la présidente et du rapport financier 
par la trésorière. 
 

Puis, nous adressions un merci bien 
mérité à Marcel GIRARD qui avait  
en charge l’organisation des circuits 
pour la marche le lundi. Un groupe 
de quatre personnes a volontiers 
accepté de prendre la relève. 
 
Puis venait le moment du vote 
pour renouveler certains membres 
du  conse i l  d ’ adm in i s t ra t i on 
et d’en élire quatre nouveaux.  

Nous sommes heureux d’avoir 
inscrit cette année 20 nouveaux 
membres dans notre club.

Ce premier trimestre fut riche en 
nouveautés et la dernière était la 
"journée choucroute" le 12 mars 
dans la salle du club. 
C‘était une première et se fut 
un succès : 80 personnes se 
sont retrouvées pour déguster 
une excellente choucroute 
préparée par Dominique traiteur.  
L’après-midi, animé par Bernard  
et André, se poursuivait en chansons 
et fit l’unanimité du public.

 
 
 
 
 
 

Renée BADOIL,
Présidente

Dates à noter en mai :
•16 mai : petit concours de belote réservé aux adhérents de Temps et partage dans la salle de l’association.

• 22 mai : pétanque interclub à Yzeron
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Association des familles

L'Antre liens

Sur place :
• une buvette Bio, végétarienne et locale.
• des animations pour tous les âges.
• une scène avec démonstrations et animations, chant et danse.
• une soirée latine.

Mais également, grande nouveauté pour cette année : 
"Le Village Solidaire".

Des associations à but social et/ou humanitaire seront présentes pour vous faire découvrir leurs actions, 
mais aussi pour vous proposer des animations pour enfants et adultes.

Cette année le Festival se présente sous le signe de la Joie et de la Solidarité.
Venez nous rejoindre tout au long de cette journée "tout en un" : 
Fête de la musique, Fête de l’été et Fête de la solidarité : Que du bonheur ! 

Pour nous suivre sur Facebook :
Association des familles de Vaugneray

Pour nous contacter :
présidence.af69670@gmail.com

L’Association L’ANTRE LIENS  
vous propose pour sa 7ème édition :  
Le Festival DANZAN do’2, "Les Musiques du Monde Dansent"
Samedi 22 juin, à la salle des fêtes de Vaugneray, de 10h à minuit

Jeannette pour l’équipe de l’Antre Liens
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Conférence

"Ne vous demandez pas comment motiver une 
p e r s o n n e  m a i s  d e m a n d e z  v o u s  p l u t ô t 
comment créer des conditions dans lesquelles  
la personne pourra se motiver d’elle-même"

Professeur Edward 

Que l les  sont  ces  cond i t ions  nécessa i res  
à la motivation ?
Le Dr Gourmet nous a révélé, lors d’une conférence 
le 5 février dernier, la recette pour trouver cette 
motivation, pilier essentiel à la santé : user sans 
modération des situations favorisant  l’autonomie, 
l’apprentissage et le sentiment d’appartenance   
e t  v o u s  o b t i e n d r e z  l a  p l u s  p u i s s a n t e  
des motivations… 

L’astuce du chef ? Eviter le stress chronique  
e t  l a  f ru s t ra t i on  qu i  nu i se n t  g rave ment  
à la motivation !

La Grande Lessive® : "De la couleur"

Thématique qui nous a rassemblés lors d’un 
atelier créatif à la salle des fêtes ce mercredi 28 
mars : petits et grands sont venu dessiner  couper, 
coller différentes petites choses afin d’exposer leurs 
œuvres dans le village pour La Grande Lessive®. 

L’association des familles remercie les participants
ainsi que les différentes structures qui ont répondu 
à l’appel et ont permis , le temps d’un week end  
de mettre "de la couleur" dans le village !
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Bibliothèque
Les "mercred is  jeux"  des 
vacances d’Avril : 
Que faire pendant les vacances 
de Pâques ? Et si on allait à la 
médiathèque pour jouer à des jeux 
de société et faire du pliage, collage, 
découpage !

Les mercredis  17 et 24 avril, 
de 16h30 à 18h30, l’équipe de la 
médiathèque vous propose :

• des ateliers de décoration et 
d’origami sur le thème de Pâques :  
fabriquer un panier à œufs, un 
lapin de Pâques,

• des séances de jeux de société :  
L’Escalier hanté, Pickomino, 
Suspend, Salade de cafards…. Vous 
pouvez venir avec vos jeux si vous 
le souhaitez et les partager avec 
d’autres joueurs.

Les animations sont gratuites et 
ouvertes à tous, dans la limite des 
places disponibles.

Bl ind  test  mus ica l  avec  le 
fe s t i va l  "Changez  d ’a i r "  : 

Vendredi 10 Mai à 18h30, dans 
la médiathèque, venez tester vos 
connaissances musicales avec 
un blind test spécial chansons 
françaises. Barcella, Miossec, Cléa 
Vincent et bien d’autres artistes 
encore qui font partie de la pro-
grammation du festival "Changez 
d’air" à Saint-Genis Les Ollières, du 
15 au 18 Mai.

Des places de concert du festival 
seront offertes aux gagnants ! 

Réservation au 04 78 45 91 45 ou 
bm@vaugneray.com

Exposition "Humour interdit, 
dessins de la Seconde Guerre 
mondiale" en avril, mai et juin : 
"Humour interdit", drôle de titre !  

C’est le nom d’une exposition de 
dessins de presse et de caricatures 
qui a eu lieu à Toulouse en 
décembre 1944, au lendemain de 
la Libération. Après quatre années 
de censure et de répression, les 
artistes retrouvent leur liberté 
d’expression !"

Cette exposition créée et prêtée 
par le musée départemental de la 
Résistance et de la Déportation de 
Haute-Garonne nous montre des 
dessins et des caricatures datant 
de la Seconde Guerre mondiale : 
dessins de propagande, de résis-
tance, du quotidien de cette 
période de guerre.

Entrée libre pendant les heures 
d’ouverture de la médiathèque.

Un Espace libre d’exposition : 

La médiathèque met à votre 
d ispos i t ion un espace pour 
exposer vos tableaux, photos, 
dessins, peintures en toute liberté, 
pour partager vos talents et vos 
passions !
En ce moment, venez découvrir les 
tableaux d’Yvonne Perez, peintre 
amateur.

Rense ignements  auprès  de 
l’équipe de la médiathèque.

Retrouvez toutes les informations, 
les animations, et les nouveautés 
sur le site du réseau des 
médiathèques de l’ouest lyonnais :  
www.reseaumediaval.fr

NOUS CONTACTER : 

Tél. : 04 78 45 91 45

Courriel : bm@vaugneray.com

Portail des médiathèques :  

www.reseaumediaval.fr
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Comme indiqué dans le N° 153 de juillet 2018,  
les travaux de rénovation de l’internat ont commencé. 

Dans le bâtiment à l’entrée ( voir photo ) sera installée 
la nouvelle cuisine. Le réfectoire sera entièrement 
construit reliant les deux bâtiments, avec de grandes 
parties vitrées.

Les marchés sont signés, nous avons souhaité 
travailler le plus possible avec des entreprises locales . 
 
Nous comptons sur tous les intervenants pour que 
tout soit réalisé pour la rentrée de septembre 2020.
Le financement est presque bouclé, mais vous 
pouvez toujours nous aider par vos dons ou legs avec 
déduction fiscale puisque nous sommes reconnus 
d’intérêt général.

Concernant le recrutement pour la rentée 2019-2020, 
il est en cours et très encourageant.

Si vous souhaitez visiter l’école, passer des commandes 
ou participer au conseil d’administration toujours  
au service des jeunes, je suis à votre disposition.

Guy BADOIL : 04 78 45 83 22

École de Production 
de la Giraudière

Amicale de St Laurent de Vaux
Dimanche 10/03/19 a eu lieu  
le concours de belote de L'amicale 
de St Laurent de Vaux.

Ça tombait à Pic ...

Dans une ambiance conviviale, 
tous se tenaient à Carreau. 

La chance       était au rendez vous.

Tout le monde y a mis du Coeur.  

U n  g ra n d  b ravo  à  t o u s  
les participants : 
• Françoise et André 
• René et Jacqueline
• Marie-Thérèse et Roger
• Suzanne et Marcel

Un grand Merci aux commerçants 
et particulier pour les divers lots :

- E. Laval Chèvrerie
- Boulangerie Desmaison

- Boulangerie Froquet 
- Auberge Fleurie

- La Blonde des Flandres
- Alloin Fleurs

- La Sphère O Vin
- Vincent

- Famille Mille
- St Laurent Viande
- Epicerie d'Yzeron

- Pharmacie de Thurins
- Restaurant "chez Bernard" 

à Orliénas
- Alexandra Coiffure à Yzeron

- "Les doigts Framboises" à Thurins

Un Grand Merci à Martine Richard 
qu i  depu i s  de  nombreuses 
années ,organ ise d iv inement  
bien ce fameux concours de belote 
de "L'Amicale de Saint Laurent  
de Vaux".
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Mme Privitera, la directrice. 

ÉCOLE PUBLIQUE
Petits renseignements administratifs

Vous pouvez dès à présent inscrire votre ou vos
 enfant(s) à l'école maternelle ou élémentaire. 

Pour cela vous devez passer en mairie avec : 

- un justificatif de domicile 
- ou une demande de dérogation

- votre livret de famille 
- et le carnet de santé de votre ou vos enfant(s). 

Vous pouvez me contacter directement au :
04 78 45 81 53 

ou laisser un message sur le répondeur de l'école, 
je vous rappellerai dès que possible.

Vous pouvez aussi utiliser la messagerie dédiée  
aux relations avec les parents : 

ecolepublique@vaugneray.com.

Crèche La Pirouette
Quelques nouvelles de la crèche
Tout d’abord

Fabien Alonso, en remplacement depuis le 18 Mai de 
Sylvie Bachan, notre directrice, est parti en Décembre pour  
un nouveau poste sur Feyzin. Caroline Duperron,  Educatrice 
de Jeunes Enfants nous a rejoint depuis lors.

Le printemps arrive et avec lui un moment chargé  
de couleurs, de chansons, de différents petits personnages 
à travers les déguisements des enfants à l’occasion du 
Carnaval.

En effet, nous avons partagé cette matinée du 5 Mars avec 
les familles disponibles. Les parents sont toujours très 
contents de pouvoir pénétrer dans l’univers réservé à leurs 
loulous et d’avoir la possibilité de les observer entourés des 
copains.

La Pirouette se prépare à la Grande Lessive  
du Jeudi 28 Mars sur le thème de la Couleur. 

 
Petits et grands s’activent pour trouver des idées 

qui égayeront comme à chaque fois, les extérieurs 
de la structure.

Depuis notre dernier article, nous poursuivons nos rencontres ponctuelles avec les résidents(es)  
des Emeraudes ainsi qu’avec la Classe de Fabienne GASPARD de l’IME de Vaugneray.

Très beau printemps à tous
L’Equipe de la Pirouette 



ÉCOLE PUBLIQUE

Des ateliers cuisine :

Un mercredi par mois, les élèves  
de St Laurent de Vaux participent 
à des ateliers cuisine dans le 
cadre du projet sur l’alimentation 
de l’année scolaire 2018-2019. 
Les enseignantes profitent lors 
de ces ateliers de la présence 
de nombreux parents bénévoles.  
Du 10 au 12 avril 2019 le projet sur 
l’alimentation sera enrichi par une 
classe découverte à Apinac dans 
la Loire.

Ce mercred i  6 mars ,  Sa int 
Laurent de Vaux s’est paré de 
mille couleurs grâce au défilé des 
enfants qui fêtaient Carnaval. 
Chaque année, nous sommes 
surpris par l ’originalité et la 
richesse des costumes proposés.  

Merci à tous pour ce moment  
de fête.

Vive Carnaval :

SAINT LAURENT DE VAUX

Les 100 jours :

Voilà déjà 100 jours que nous 
avons repris le chemin de l’école. 
A cette occasion, les élèves de 
CP et de CE1 participent chaque 
année à divers ateliers autour 
de ce nombre très symbolique.  
Un caractère festif est donné  
à cette journée puisque tous les 
élèves de l’école ont la possibilité 
de se déguiser. L’édition 2018-2019 
qui a eu lieu le 15 février 2019  
a été particulièrement réussie.

Permis internet :

Nos élèves de CM2 auront 
la possibilité cette année de 
passer le "permis internet". Cette 
action est menée par la Brigade  
de Prévention de la Délinquance 
Juvénile, elle se passe en deux 
temps : le premier a eu lieu  
le lundi 4 mars 2019 et le dernier 
sera le lundi 1er avril 2019. Merci 
pour le plus que cela apporte  
à nos élèves.

Intervenant musique :

Les trois classes de CM2, CM2/
CM1 et  CM1 ont la  grande 
chance cette année de profiter 
de la présence de M. Chevassus, 
intervenant musique. 

Cette collaboration entre les 
enseignants et M. Chevassus est
très enrichissante pour tous  
et notamment pour les élèves  
qui développent ainsi de nouvelles 
compétences. 

L e  f r u i t  d e  c e  t rava i l  s e 
concrétisera par une comédie 
musicale "Mademoiselle Louise 
et l’aviateur allié" sur le thème 
de la seconde guerre mondiale.  

Ce thème sera aussi décliné 
dans d’autres domaines (français, 
histoire…) et fera l’objet d’une 
grande exposition.

ELEMENTAIRE CENTRE

MATERNELLE "BRINS D’HERBE"
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La semaine de la maternelle :

Lors de cette manifestation 
nationale, nous avons renouvelé 
notre action "observation en classe". 
Cette action permet aux parents 
de pouvoir assister à une séance 
d’apprentissage. Cette année encore, 
les retours très positifs témoignent 
de l’envie de la part des parents de 
mieux connaître "l’école maternelle" 
mais aussi de l’étonnement devant 
toutes les capacités développées par 
les enfants grâce à l’équipe éducative.

La galette des rois :
Pour fêter les rois, l’association du 
restaurant scolaire avait invité un 
chef pâtissier. Ce chef secondé par 
de nombreux parents bénévoles,  
a guidé nos plus jeunes élèves lors de 
l’élaboration de différentes galettes :  
aux marrons, aux noisettes, aux noix 
ou aux amandes. Les enfants ont 
tous reçu une toque pour valider leur 
diplôme de "petit chef". Les galettes 
ont été appréciées et donc dévorées 
par nos jeunes "têtes couronnées".

La fête du printemps :
Le mercredi 20 mars, de magnifiques 
personnages avaient envahi les 
rues de Vaugneray. Les élèves, les 
enseignantes, les atsems et plusieurs 
parents avaient revêtu des costumes 
chamarrés pour fêter dignement 
l’arrivée du printemps. Après ce beau 
défilé, la chasse aux œufs était lancée 
et la récolte fut bonne.

"Portes ouvertes" :

L’école maternelle "Brins d’herbe" 
ouvrira ses portes le samedi 15 juin 
de 10h à 12h. Les nouveaux arrivants 
(enfants et parents)  pourront 
découvrir le site et bien sûr rencontrer 
toute l’équipe éducative. La présence 
des différents partenaires de l’école 
(associations, FCPE, amicale…) sera 
cette année encore un plus pour  
la réussite de cette matinée.
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Restaurant scolaire
Une journée avec les cuisinières

Yolande, Franck et Nicole

Chaque jour, Nicole et Yolande 
relèvent un défi de taille : nourrir 
les 300 demi-pensionnaires de 
l'école publique. Armées de leur 
savoir-faire et de leur goût pour les 
produits frais, les cuisinières sont au 
rendez-vous.

7h : En tenue, Nicole et Yolande 
vérifient la température des huit 
réfrigérateurs et congélateurs qui 
équipent le restaurant scolaire. 
Place ensuite à la préparation des 
bacs de transport pour le chaud 
et le froid à destination de Saint-
Laurent-de-Vaux puis aux fiches de 
traçabilité : "On colle les étiquettes 
et les dates de fabrication et de 
limite de consommation de tous les 
produits utilisés pendant la journée", 
expliquent Nicole et Yolande. Nous 
sommes en collectivité, "il faut être 
absolument rigoureux" , souligne 
Nicole, responsable de la cuisine.

7h15-7h20 : "On étudie le menu  
e t  o n  a t t a q u e  p a r  l e  p l u s 
long à préparer. C'est toute une 
organisation". Puis viennent les 
livraisons : pain, épicerie, produits 
laitiers, viandes et poissons, fruits 
et légumes... A 8h30, Nicole et 
Yolande sont rejointes par Franck, 
qui travaille en cuisine.

Jusqu'à 11h : "Le temps passe très 
vite", sourient les cuisinières. "On 
épluche et on coupe les légumes 
frais, on prépare les laitages, les 
desserts... On arrive à la belle saison. 
Imaginez, quand on a 24 kg de fraises 
à laver, à équeuter et à mettre en 
barquettes !"

11h : les repas sont emportés à 
Saint-Laurent-de-Vaux. Au centre-
village, les plats sont dressés en 
fonction du nombre de convives par 
table, afin de faciliter le service. Les 
cuisiniers garnissent l'étuve située 
dans le réfectoire de l'élémentaire. 
Elle sera remplie au fur et à mesure 
du service. Les plats froids ont 
pris place dans le réfrigérateur du 
réfectoire.

11h20 : c'est le coup de feu ! Tandis 
que Franck passe à la plonge, les 
cuisinières apportent les plats en 
salle. "Nous voulons faire plaisir 
aux enfants", sourit Yolande. "Nous 
travaillons pour eux", renchérit Nicole. 
"Pour qu'ils soient contents de venir 
et se sentent bien à la cantine".

13h : la plupart des enfants ont 
mangé. "On a nos petits habitués, qui 
viennent nous voir", sourit Yolande. 
"Ils nous disent que c'est bon, qu'il 
faudra refaire tel ou tel plat".

De 13h à 14h, c'est la pause-repas 
pour les cuisinières, tandis que 
Franck poursuit la plonge avant 
d'être remplacé par Alexandra, à 
13h30.

14h : Le nettoyage commence ! Il 
durera jusqu'aux environs de 17h. 
Plats, fours, sauteuse, trancheuse, 
plans de travail mais aussi réfectoire 
et vestiaires...  "Il faut que tout soit 
propre et désinfecté", indiquent les 
cuisinières, secondées par Belinda. 
Elles vérifient une fois de plus la 
température des équipements 
frigorifiques.

17h : Nicole et Yolande raccrochent 
leurs tenues de travail. La cantine 
s'endort... jusqu'à demain, 7h !

Nicole devant les fours

ecoledevaugneray.jimdo.com

Rejoignez-nous 
sur Facebook : 

@restoscolairevaugneray !

Fiche de contrôle de température 
des plats
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École Jean Baptiste
Ecole St Jean-Baptiste

Intervention d'une section 
spécialisée de la gendarmerie

Dans le cadre d'une séance 
d'éducation morale et civique 
(EMC), les élèves de CM1-CM2 et 
CM2 ont suivi une formation ayant 
pour thème : 

Les ''dangers d'internet''
Une gendarme spécialisée dans 
la prévention infantile (Brigade 
Prévention Délinquance Juvénile) 
est intervenue de façon très 
concrète et appropriée auprès des 
enfants, afin de leur faire réaliser 
et comprendre que l'utilisation 
d'internet (dont ils sont si friands !) 
comporte des risques au vu de 
leur jeune âge et ne se pratique 
pas sans respecter des règles et 
des codes de prudence.

Les élèves se sont montrés 
captivés et très réceptifs.
Ils ont posé de nombreuses 
questions et ont réalisé qu'ils ne 
peuvent ''surfer'' sur le Net sans 
autorisation ni contrôle parental 
et à quel point ils peuvent être 
vulnérables...

La Pêche

C’est avec plaisir que les CE2 ont 
découvert le monde de la pêche 
et des poissons avec M. Robin, 
responsable de l’atelier pêche 
des enfants, à l’école de pêche 
de Craponne. Il a commencé par 
leur parler des modes de vie des 
poissons (familles, alimentation, 
reproduction, description des 
différentes nageoires, …).

M. Robin était venu avec son 
matériel de pêche ; il a pu montrer 
et décrire les différents accessoires 
nécessaires  et leur expliquer leur 
utilisation.A

Animation

Les classes de CE1 et de CE1-CE2 
ont bénéficié d'une animation 
offerte par la Fédération 
Départementale des Chasseurs 
du Rhône. Une animatrice est 
venue en classe présenter la faune 
et la flore des haies champêtres 
de Vaugneray et la journée s'est 
poursuivie par une découverte 
sur le terrain que les enfants ont 
beaucoup appréciée.

Le cycle 3 en Auvergne

Les CM1, CM1/CM2 et CM2 sont 
partis du 14 au 16 janvier en classe 
de découvertes en Auvergne, à 
Saint-Nectaire (63).

Trois jours ensoleillés et intenses 
pour vivre ensemble dans un 
manoir, découvrir le patrimoine 
et la nature : l’église romane du 
village, les fontaines pétrifiantes, 
l e s  p ays a ge s  vo l ca n i q u e s , 
l’élevage, les légendes et les 
petits personnages malicieux de 
la forêt, les Bibolins... qui jouent 
des tours aux randonneurs et 
autres promeneurs ! Oui oui, nous 
les avons (presque) rencontrés ! 
Avouons-le, nous avons peut-être 
fait un peu trop de bruit, ils sont 
très réservés. Mais leurs maisons 
étaient bien réelles !
Nous avons également goûté le 
fromage Saint-Nectaire, un délice !

Le soir, veillées : contes, boum et 
casino, spectacle des animateurs :  
jonglerie de feu (bâtons et bolas 
enflammés). 
Féérique ! Nous étions “hypnotisés” ! 
“Tout éta it  super ,  Madame !  
Ces trois jours sont passés trop vite !” 

Carnaval à l'école !
 
Le 5 mars dernier, tous s'étaient 
donnés rendez-vous pour fêter le 
CARNAVAL.
 En ce jour de Mardi gras, petits et 
grands ont chanté, dansé et défilé 
en montrant leurs plus beaux 
déguisements :
 

un joli monde en couleur avec 
de magnifiques princesses, de 
courageux héros, sans oublier les 
gentilles sorcières.
 Diverses activités ont été proposées 
dans les classes: réalisation de 
masques, confection de crêpes...
 
Les enfants, comme les adultes, 
ont bien profité de ce moment 
festif durant la journée.
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Collège Saint-Sébastien
BRAVO aux enseignants et aux 
élèves pour ce second trimestre 
riche en projets, événements 
et réussites. Tous ne peuvent 
être cités mais nous sommes 
heureux de pouvoir en partager 
quelques- uns avec les habitants 
de Vaugneray qui sont à l’origine 
de notre collège. Celui-ci fait peau 
neuve. Les fondations sont termi-
nées. La grue va être installée. Le 
nouveau bâtiment contenant une 
nouvelle cuisine, un nouveau self, 
une nouvelle salle des professeurs 
et des nouvelles salles de classe va 
pouvoir entamer son élévation.  
 

Bernard Bufquin, Chef 
d’Etablissement

Voyages en écritures

Les élèves d’une classe de 5ème du 
collège St Sébastien de Vaugneray 
ont plongé dans une aventure 
poétique. Les 28 et 29 janvier,  
Bruno Doucey, éditeur de 
poètes et poète lui-même, 
qui a parcouru le monde, est 
venu faire escale au collège.  

Les élèves ont pu découvrir sa 
passion communicative des 
mots, du langage et des hommes 
des quatre coins du monde. Ils 
sont "entrés en écriture" et ont 
confectionné des livres objets, 
support de couleurs et de matières 
de leurs mots, en lien avec le 
cours d’arts plastiques. Ils se sont 
également essayés à la mise en 
voix de leurs poèmes, afin de laisser 
"sonner" et "résonner" leurs mots 
dans l’espace. Le thème était bien 

"le corps des mots". Quelle aventure !  
Nous sommes comme "revenus 
d’un long voyage", une traversée 
humaine, sensible où chacun 
s’est laissé surprendre. Créer et 
s’exprimer, cela rend "joyeux".

P. Strauss,
Professeur d'arts plastiques

Des chiffres et des lettres !
                                                                             

C’est une tradition 
maintenant à Saint 
Sébastien, les élèves 
de 6ème participent, 
à une semaine d’intervalle, à 2 
concours qui leur permettent à la 
fois de tester leurs connaissances 
et de mettre en pratique leurs 
compétences.
Le 15 mars, avec le Défi’mots, 
g r a m m a i r e ,  c o n j u g a i s o n , 
vocabulaire et orthographe, c’est  
la langue française, avec toutes ses 
subtilités, qui est à l’honneur.
Le 21 mars, avec le Kangourou des 
mathématiques, ce sont l’algèbre, 
la géométrie et les problèmes qui 
se posent en casse-têtes.
De quoi remuer les méninges dans 
une atmosphère à la fois ludique et 
exigeante avec, à la clef, bien sûr… 
de nombreux lots à gagner !

C. Pilaud

Lettres aux militaires
 

Dans le cadre de leur séquence de 
français autour de l’épistolaire, les 
élèves de  4ème ont rencontré au 
théâtre du Griffon des militaires 
représentant l’armée de l’air et les 
casques bleus. Ils ont pu leur poser 
des questions sur leurs parcours, 
leurs motivations, leurs conditions 

de vie en mission. Cela leur a 
permis de concrétiser leur projet 
d’écriture.

Mme Souchon,
Responsable niveau 4ème

Du théâtre au cinéma !            

Pour la deuxième fois cette année, 
le niveau 4ème s’est rendu au Ciné’Val 
pour assister à une projection  
de "Edmond".

Ce film a touché les élèves, tous 
étudiant Cyrano de Bergerac.  
Il les a éclairés sur la démarche de 
Rostant et ses idées tirées de sa 
vie.

Droits de l'enfant

Les 11 février et 11 mars , le 
collège St Sébastien a accueilli 
quatre jeunes ambassadeurs 
des droits de l'enfant, les JADE 
(Jeunes Ambassadeurs des Droits 
auprès des Enfants), en lien avec 
le programme d' Enseignement 
moral et civique.

Ces jeunes, âgés de18 à 25 ans 
exercent leur service civique et ont 
pour mission de faire découvrir aux 
collégiens les droits des enfants.

Ces ambassadeurs sont recrutés 
par le Défenseur des droits. 
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APEL Saint-Sébastien

Bonjour à tous,

Notre 2ème trimestre se place sous 
le signe de la "rencontre" !
Après une belle vente de brioches 
des rois dès ce mois de janvier, 
place aux soirées…

Soirée pour les élèves 6ème pour 
un splendide retour en images 
d’Arles au Griffon ou soirée retour 
en images de la Montagne pour 
les élèves de 5ème à la salle des 
fêtes de Vaugneray, nous nous 
réjouissons de ces belles occasions 
de nous rencontrer, parents  
et équipe pédagogique pour vivre  
un moment convivial ensemble.

Ce mois d’avril est marqué 
également par la clôture du travail 
des commissions sur le projet 
"Récriture du projet d’Etablissement". 
Ces commissions sont des 
groupes composés de parents 
d’élèves, de professeurs et de 
personnel encadrant de l’école 
St jean Baptiste et du collège  
St Sébastien. Chaque groupe 
travaille sur un sujet : "Vie scolaire", 
"pastorale", "communication", 
"maison commune", "gestion 
du quotidien", "orientation" et 
"pédagogie", avec des axes concrets 
d’amélioration avec des objectifs 
attendus et mesurables. Les 
remontées des groupes sont faites 
début avril 2019 pour un projet 

d’établissement finalisé pour la 
rentrée 2019.

Côté orientation, au sein du BDIO 
du collège (bureau d’information 
et d’orientation), à vos agendas :  
après les séances classiques fiches 
métiers ONISEP, dès la remise du 
rapport de stage des 3ème, un oral 
sera proposé aux élèves de 3ème 
pour s’entraîner à cet exercice, 
devant d’autres élèves et encadré 
par des parents bénévoles. 

Côté pastorale, d’autres temps 
forts nous attendent à Pâques 
au sein du collège, à vivre entre 
parents, jeunes et professeurs :  
pour le carême ainsi que la 
Semaine Sainte - jeudi 11 avril et 
vendredi 12 avril - et la messe de 
la Résurrection, animée par les 
élèves le vendredi 3 mai 12h50 à la 
chapelle St jean Paul II.

Nous souhaitons aux enfants 
que le 2ème trimestre soit riche de 
rencontres, de perspectives, de 
projets et de joies entre amis

Pour l’APEL St Sébastien,  
le bureau

Isabelle Duméril, Virginie 
Faucheur, Sandrine Murzilli, 

Stéphane Allemand, Gaël Favier 
et Vincent Pozzera 

ASSOCIATION
DE PARENTS D’ÉLÈVES
DE L’ENSEIGNEMENT LIBRE

Collège St SEBASTIEN

VaugnerayUn 2ème trimestre placé sous le signe de la rencontre...

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Pour sensibiliser nos élèves de 
6ème, les JADE ont d' abord présenté 
les droits de façon théorique  par 
l'intermédiaire de la Convention 
internationale des Droits des 
Enfants et ont proposé ensuite 
des animations plus ludiques :  
jeux, interactions avec les élèves .

L'expérience s'est révélée très positive 
avec un engouement de la part  
de nos élèves.

BIA…Un projet qui a des ailes !

Jeudi 14 février, les élèves de 3ème du 
collège préparant le Brevet d’Initiation 
à l’Aéronautique, ont été accueillis 
sur la base aérienne 942 du Mont 
Verdun. Enthousiastes et remplis de 
curiosité, ils ont pu approcher des 
avions militaires comme le Rafale, 
visiter les services de météorologie 
et de surveillance de l’espace 
aérien, dialoguer avec des pilotes de 
chasse et de transport logistique, et 
ainsi découvrir l’armée de l’air et ses 
métiers. 

Tous nos remerciements au 
lieutenant-colonel Osdoit pour 
cette expérience inoubliable et très 
enrichissante pour nos élèves !

Afin de préparer au mieux l’épreuve 
du 29 mai prochain, le groupe se 
retrouvera pour 5 jours intenses de 
révisions, au plus près du monde de 
l’aéronautique, à Toulouse.

Mme Subtil et M. Roturier
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ARAIRE

AMV

Maison d'Expositions de l'Araire
La Maison d’Expositions vous accueille du 28 avril au 27 
octobre 2019 à Yzeron. Venez découvrir le patrimoine 
et les traditions du Pays Lyonnais avec 2 expositions 
permanentes sur les aqueducs romains de Lyon  
et le tissage du velours de soie dans l'Ouest Lyonnais.

Et pour cette nouvelle saison, deux expositions temporaires :

• Du dimanche 28 avril au 27 octobre 2019 
Fabrique de patrimoine - Les artistes du Pays Lyonnais
1969 - 2019, l’Araire a 50 ans, pour marquer cet 
anniversaire elle a fait appel aux artistes de son 
territoire afin qu’à leur manière ils fixent sur la toile, le 
papier, et autres matières, leur vision du patrimoine. 
L’appel a été entendu et une cinquantaine d’artistes 
se sont lancés dans l’aventure. Avec passion, ils ont 
créé des œuvres inédites qui sont présentées en trois 
vagues : du 28 avril au 30 juin ; du 7 juillet au 25 août et 
du 1er septembre au 27 octobre au sein de la Maison 
d’Expositions de l’Araire à Yzeron. 
Chaque artiste sera présent toute la saison, à raison 
d’une œuvre par vague. 
De plus, un catalogue présentant la totalité des 150 
œuvres exposées durant la saison sera en vente dès 
l’ouverture, le dimanche 28 avril 2019.

• Du dimanche 28 avril au 30 juin 2019
Promenade en Pays Lyonnais
Cette exposition, réalisée par l’Araire, est composée 
d'une vingtaine d’images représentant divers métiers 
d’antan mais aussi des paysages du Pays Lyonnais. 
De nombreux objets du grenier vous serons présenté 
pour la première fois. 

• Samedi 18 mai de 19h à 22h 
Nuit des Musées : ateliers dessins pour les enfants et 
contes d’autrefois pour tous

• Dimanche 16 juin de 14h à 17h 
Balade de l’aqueduc de 
l’Yzeron pour les Journées 
Nationales de l’Archéologie
L ’ as s o c i a t i o n  L ’ A ra i r e 
vous propose de découvrir 
l ’ a l i me n ta t i o n  e n  e au 
de Lugdunum avec une 
randonnée de 12km, environ 
3h de marche sur la partie 
haute de l’aqueduc romain 
de l’Yzeron.

• Samedi 22 et dimanche 23 juin de 14h à 18h
Journées du Patrimoine de pays et des moulins
Venez découvrir deux expositions sur le "Bassin 
versant du Garon" et "Promenade en Pays Lyonnais" 
en lien avec le thème national "Naturellement durable". 
Ateliers savon, découverte du compost et dégustation 
d'eaux vous seront proposés les 2 après-midis !

Réservation obligatoire pour les ateliers savons  
à 14h et 16h les deux jours, nombre de places limitées.

• Quels liens entretiens-tu avec l’AMV et l’OVN?
Il y a une dizaine d’années, invité par Bruno Grillon  
de la Ferme Montplaisir à une représentation  
de sa chorale, j’ai rencontré Elisabeth Cayrol. 
De fil en aiguille, j’ai fait une audition et elle m’a 
embauché comme soliste. Ensuite j’ai découvert 
l’Orchestre Val Noir. Surpris par la qualité de l’orchestre, 
je les ai convaincus de sortir de leurs lieux habituels  
et d’aller jouer au Casino de Charbonnières où on a fait 
450 entrées trois années de suite ! 

• Quels sont vos premiers souvenirs musicaux ?
Mes parents chantaient, mes frères également… comme 
tout le monde autour de moi. Je baignais dedans.  
Un peu plus tard, j’ai découvert les chansons du continent. 
La première dont je me souviens, c’était "le marchand 
de bonheur" des Compagnons de la chanson.

• Quels sont les artistes qui t’inspirent, 
ceux que tu aurais envie d’interpréter ?
Du fait d’une ressemblance vocale, j’ai toujours eu 

un penchant pour Serge Lama et Michel Sardou.  
J’ai toujours beaucoup chanté en français mais  
je regrette de ne pas avoir appris l’anglais pour 
avoir un répertoire plus étendu. Ceci dit, avec l’OVN,  
je chante maintenant sur scène du Nougaro, du Dutronc,  
du Renaud, et I Muvrini, du corse.

• Quels conseils donnerais-tu à ceux qui veulent 
commencer la musique ?
Apprendre le solfège ! Je chante à l’oreille sans 
réellement connaître les notes. Du coup, contrairement 
à Carole, ma collègue de chant à l’OVN, je suis incapable 
de prendre un instrument et de m’accompagner.  
En connaissant le solfège, apprendre un instrument, 
passer d’un instrument à un autre, s’accompagner  
au piano ou à la guitare est bien plus facile !

L’AGENDA :
Le prochain concert de l’Orchestre Val Noir avec  
ses solistes se déroulera le mercredi 29 mai, 20h30,  
à l’église de Vaugneray.

Maison d’Expositions
 23 rue de la Cascade - 69510 YZERON

Ouverture les dimanches et jours fériés de 14h à 18h

L’ARAIRE 
 Passage de L’Araire - 69510 Messimy

T. 04 78 45 40 37 - laraire@bbox.fr   www.araire.org

Dominique Giuly dit "Dumé", 65 ans, deux passions : 
le ballon et la chanson !
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CinéVal
Soirées printanières 2019

• Le mercredi 17 avril 
une soirée autour de la Palestine 
sera organisée avec la diffusion 
du film "Le char et l'olivier". Cette 
projection sera suivie d'un échange 
avec le réalisateur de ce film qui 
apportera un éclairage nouveau 
sur la situation dans cette région 
du monde.

• Le samedi 27 avril
nous diffuserons le film "De toutes 
nos forces" en lien avec Sport  
en vallons et la CCVL. Une belle 
histoire où se mêlent sport, 
fraternité et handicap.

• Le mardi 30 avril
ne ratez pas le magnifique  
documentaire "Leur souffle" 
qui retrace le quotidien 
de re l ig ieuses bénéd ict ines .  
C'est une soirée unique.

Prochainement une projection 
suivie d'un débat du nouveau film 
de François Rufin "J'veux du soleil" 
aura lieu au CinéVal. 

Après le succès de son précédent 
film "Merci patron", le réalisateur 
revient sur la crise des gilets jaunes, 
le programme n'étant pas arrêté à 
ce jour, n'hésitez pas à consulter 
notre site internet cineval.fr pour 
avoir tous les détails en temps voulu.

Le jeune public sera à l'honneur 
durant les vacances de Pâques. 
Plusieurs films sont programmés 
pour cette occasion : 

le Parc des merveilles, Dumbo, 
Royal Corgi, Dragon Ball, Terra Willy  
et le rêve de Sam. 

• VAUGNERAY N° 156_Mise en page 1  21/03/2019  10:02  Page6

Quelques soirées exceptionnelles sont à venir au CinéVal durant ce printemps.

Nous vous attendons nombreux, petits et plus grands !
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MJC et Centre de Loisirs Ebulisphere

MJC VAUGNERAY

LES JEUDIS DES AMPHIS  
12e Edition
Organisés par la MJC et Cinéval
Place du 8 mai 1945.
Projection d’un film musical au 
Cinéval suivi d’une animation 
musicale dans l’amphi de la MJC 
transformé en guinguette.
Au menu de la Buvette : pizzas et boissons !

• JEUDI 20 JUIN [19h30]
Projection de Bohemian Rapsody  
+ Animation musicale

• JEUDI 27 JUIN [19h30]
Projection de A Star is born  
+ Animation musicale

LA JOURNEE ECO-FESTIVE
Organisée par la MJC, le SECOL  
et le Comité des Fêtes.
• SAMEDI 6 JUILLET
Animations et championnat 
de lancer de bouses de vache 

ESPACE JEUNES

VACANCES DE PRINTEMPS
L’accueil jeunes pour les 12 /17 ans 
est ouvert pendant les vacances  
de printemps du Lundi 18 Février  
au Vendredi 1er Mars de 14h à 19h.

Un programme d’activités, 
sorties et soirées est prévu pour 
chaque période de vacances. Les 
adolescents pourront profiter tous 
les jours d’animations variées. 
Le programme est disponible 3 
semaines avant les vacances à 
la MJC et sur notre site internet. 
Inscriptions à la carte et tarifs selon 
le quotient familial.
De plus, l’Accueil Jeunes est 
également ouvert à chaque période 
de vacances pour un accueil libre, 
encadré par un animateur. 

VAL’ROC

INITIATION ESCALADE
Une fois par mois, la salle d'escalade 
Lionel Daudet à Pollionnay ouvre 
ses portes, afin de permettre à 
tous de découvrir l'escalade et 
se faire plaisir en famille, avec un 
encadrement par les bénévoles du 
club. 
Gratuit, ouvert à tous et sans 
inscription. Pensez simplement à 
mettre des chaussures de sport 
propres. 

LES PROCHAINES DATES :

• SAMEDI 27 AVRIL 2019
de 14h à 18h 
(dans le cadre de Sports en Vallons)

• DIMANCHE 19 MAI 2019 
de 9h30 à 12h30

•DIMANCHE 16 JUIN 2019 
de 9h30 à 12h30

CENTRE DE LOISIRS EBULISPHERE

Séjour de printemps : 
"les rebelles de la forêt"

La MJC organise un séjour de 3 
jours pour des enfants âgés entre 
6 et 12 ans. Ce séjour se déroule du 
mardi 23 au jeudi 25 avril 2019. Vos 
enfants seront hébergés dans un 
gîte à Chaponost aux "Cartières". 
 Au programme : tir à l’arc, visite de la 
ferme du Milon, activités et grands 
jeux sur le thème de la nature, des 
animaux, veillées animées...
Attention les places sont limitées. 
Les inscriptions ont débuté le 12 mars.

Vacances d’été

Du lundi 8 juillet au vendredi 30 
août 2019, ce sont les vacances 
d’été !! Les enfants de 3 à 12 ans 
sont les bienvenus au Centre de 
loisirs Ebulisphère. De nombreuses 
activités sportives, manuelles, jeux 
de société sont proposées ainsi 
que des sorties à la piscine, ferme, 
poney, au cinéma… Une équipe 
d’animateurs est formée pour 
répondre aux attentes et besoins 
de vos enfants.
Nous proposons également des 
séjours pour les enfants de 4 à 13 
ans avec des thématiques sportives 
ou culturelles. 

Vous pouvez retrouver toutes ces 
informations sur le site internet : 
www.ebulisphere.mjc-vaugneray.org
Permanences et inscriptions

Pour les séjours : 
à partir du mardi 14 mai à 18h

Pour le centre de loisirs : 
à partir du mardi 21 mai à 16h30

Centre de Loisirs Ebulisphère
18 bis, chemin du stade 

69670 Vaugneray
Tél : 04 37 22 09 72 

cl.ebulisphere@mjc-vaugneray.org

Renseignements MJC Vaugneray
Place du 8 mai 1945
69670 Vaugneray

Tél : 04 78 45 90 54 
bienvenue@mjc-vaugneray.org
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MJC Théâtre le Griffon

Renseignements :

MJC : 04 78 45 90 54

Griffon.mjc-vaugneray.org

Il est encore possible de prendre un abonnement (à partir de 3 spectacles)

• LE(S) CAPRICE(S) DE MARIANNE 
La Confession d’un enfant du siècle

VENDREDI 12 AVRIL [20H30]
Théâtre / Cie Premier Acte 
D'après Alfred de Musset

Octave, marginal et libertin, plaide 
auprès de Marianne, sa cousine 
par alliance, la cause de son ami, le 
timide Cœlio. Mais il n'obtient d'autre 
résultat que d'intéresser la jeune  
femme en sa faveur.

Se voyant offrir un rendez-vous,  
il s'efface pour en faire bénéficier  
son ami, mais le fait ainsi tomber 
dans le guet-apens tendu par 
Claudio, le mari jaloux. 
La comédie vire alors au tragique 
et Cœlio meurt sous les balles en 
maudissant Octave.

Drame de l'amitié autant que drame 
de l'amour, cette pièce est surtout 
le drame de l'identité perdue.

AVRIL

• LE BLEU DES ARBRES

MERCREDI 17 AVRIL [10H]
Spectacle jeune public à partir de 5 ans 
Cie Girouette

Pour cette dernière création de 
la compagnie Girouette, le trio 
NOUK’S a sélectionné 5 courts-
métrage d’animation en privilégiant 
leur diversité esthétique et leurs 
atmosphères drôles et sensibles.

Les trois musiciennes réinventent 
la bande originale des films 
pour se fondre aux émotions de 
personnages qui osent l’aventure, 
et pour recréer une poésie visuelle 
et sonore. 

En jonglant entre leurs instruments, 
leur voix et les bruitages, elles 
nous emmènent à la découverte  
de l’inattendu, du heureux hasard…

Musique : flûtes, percussions, 
accordéon, clavier, saxophone ténor, 
voix, bruitages…

•  SOIRÉE DE CLÔTURE DE SAISON
MALTAVERN 

VENDREDI 24 MAI [21H]
Concert Rock Celtique
A la salle des Fêtes

MALTAVERN vous invite à la 
découverte des légendaires 
musiques Celtiques ! 
Un Pub Irlandais, un Fest-noz 
Breton ou une "Jig" au fond du 
Titanic....Larguez les amarres!
Dans la lignée du groupe Irlandais 
"THE POGUES", MALTAVERN donne  
un sang nouveau au répertoire 
traditionnel par la fusion des 
instruments traditionnels et plus 
modernes.
La musique Celtique de MALTAVERN 
est donc résolument teintée d’un 
rock énergique et très communicatif  
et chaque escale se transforme 
en fête populaire où toutes les 
générations se retrouvent.

Ouverture de la buvette Celtique  
à partir de 19h. Spécialités Bretonnes 
au rendez-vous.

MAI
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Paroisse Saint-Alexandre
L’équipe de la messe des jeunes

Depuis 6 ans maintenant, un 
groupe de jeunes s’est constitué 
sur notre paroisse pour animer 
des messes. Constitué initiale-
ment, pour la plupart, de jeunes de 
Vaugneray, le groupe s’est étoffé au 
fil du temps et d’autres l’ont rejoint, 
issus notamment de Pollionnay, de 
Brindas, de Messimy, de Grézieu-
la-Varenne… Aujourd’hui c’est une 
vingtaine de jeunes, de 13 à 20 
ans qui ont en charge l’animation 
de 4 à 5 messes dans l’année. 

Qu’ils soient musiciens, chanteurs, 
lecteurs… chacun trouve sa place 
et la diversité des talents permet 
l’organisation de messes riches et 
vivantes. La prochaine messe des 
jeunes est prévue le dimanche 13 
octobre à 10h30 à Vaugneray. Nous 
vous y attendons nombreux.
Mais les activités de ce groupe de 
jeunes ne s’arrêtent pas à l‘orga-
nisation de messes. Le groupe se 
retrouve aussi pour partager de 
bons moments ensemble : soirée 
crêpes, nuit sous la tente… De plus, 
les jeunes participent aux moments 
forts de notre paroisse : animation 
musicale de la veillée pascale du 
samedi 20 avril à 21h en l’Eglise 
de Vaugneray, participation et ani-
mation de la fête paroissiale du 29 
septembre prochain à Messimy… et 
bien d’autres projets encore !

Si vous souhaitez rejoindre ce 
groupe, n’hésitez pas à vous faire 
connaître en envoyant un mail à 
paroisse-st-alexandre@orange.fr

Dimanche en cœur

Depuis le mois de septembre, 
la messe des familles a évolué 
pour devenir les "dimanches en 
cœur". L’idée est de réunir sur une 
demi-journée des paroissiens, des 
parents d’enfants en route vers 
la confirmation, des futurs mariés 
en préparation, les parents des 
futurs baptisés et toute personne 
qui a envie de mieux connaître la 
paroisse et Dieu. Les maîtres mots 
de ces journées sont l’accueil, la 
convivialité et l’échange. 
Pendant une heure, une trentaine 
d’adultes sont invités à échanger 
sur un thème donné - l’amour, la 
richesse de cœur… - à partir d’un 
témoignage ou d’un texte. Pendant 
ce temps, la cinquantaine d’en-
fants est divisée en groupe : les 
enfants préparant leur première 
communion sont pris en charge 
par leurs animatrices et les autres 
se retrouvent par groupe d’âge 
pour faire des activités adaptées 
encadrées. A 10h30, tous les 
groupes participent à la messe de 
Vaugneray. En fin de célébration, les 
participants sont invités à la salle 
des fêtes pour un apéritif suivi d’un 
repas partagé façon auberge espa-
gnole. La demi-journée se termine 
par un témoignage en début 
d’après-midi.
La prochaine édition du "dimanche 
en cœur" aura lieu le dimanche 5 
mai prochain. Vous y êtes tous les 
bienvenus.

Galette des rois

L’équipe Relais de proximité de 
Vaugneray a invité toutes les 
personnes bénévoles de l’église de 
Vaugneray pour les remercier et leur 
permettre de mieux se connaitre. 
Ainsi, c’est autour de la galette des 
rois que des représentants des 
équipes baptêmes, fleurissement 
de l’église, des catéchistes, des 
pères de familles, des animateurs 
de chants, des sacristains, des 
comptables, des organistes, … se 
sont retrouvés salle de la déserte le 
dimanche 20 janvier vers 16h. Une 
cinquantaine de personnes ont pu 
ainsi mieux se connaître, échanger, 
partager. 

Anne-Bénédicte Ribon

Fonctionnement de l’église locale 
de Vaugneray/ 

Saint Laurent de Vaux

Le fonctionnement de notre 
église de Vaugneray repose sur de 
nombreux bénévoles. L’accueil en 
cure, qui a lieu le mardi de 9h30 à 
11h30 et le samedi de 10h à 11h30 
est assuré par une équipe qui ne 
demande qu’à être renforcée pour 
permettre de répondre à toutes les 
demandes. Si vous êtes intéressés 
et pour vous aider dans votre 
mission, le 17 mai prochain à 12h 
à Vaugneray, est organisée une 
formation sur l’accueil en cure.

N’hésitez pas à vous y inscrire 
par téléphone au : 04 78 45 11 65 
ou par mail :
paroisse-st-alexandre@orange.fr

René Chantepy

Un temps partagé à 

reconduire à la demande 

des participants.
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Comment contacter les classes en 0 ?

Une question, une précision, 

une demande de renseignement … 

une seule adresse mail : 

classeen0vaugneray@yahoo.com

Au plaisir de vous accueillir.

Classes en 0

Les festivités sont lancées !
Le 26 janvier dernier avait lieu la 
soirée de lancement des classes en 
0 à la salle des fêtes de Vaugneray 
où les conscrits se sont retrouvés 
avec joie. 100 personnes étaient pré-
sentes de 20 à 90 ans et la soirée a 
été un véritable succès grâce à des 
animations et des séquences de 
danses endiablées qui ont permis 
de mélanger les décades et de faire 
plus ample connaissance les uns 
avec les autres.

Depuis lors, les différentes décades 
ont travaillé sur leur projet de défilé 
du 7 avril 2019. Aussi des rencontres 
mensuelles ont eu lieu durant les-
quelles toutes les décades ont 
redoublé de créativité pour préparer 
ce défilé et également pour planifier 
les grands événements de l’année 
que les classes en 0 ont en charge 
d’organiser.

Le 23 mars 2019  la journée 
récréative offerte et destinée aux 
enfants de 10 ans des "classes 
en 0" a remportée un vif succès. 
33 enfants y ont participé. La 
projection au CinéVal de "La Grande 
aventure de Lego 2"  a été suivie d’un 
goûter, de jeux, et de la préparation 
au défilé.  Maryse a été secondée 
joyeusement et efficacement 
par  Christèle, Sophie, Julie, Anne-
Benedicte (Beny), Michèle, Sylvaine, 
Véronique, Josiane et Solange.

Le prochain événement des 
classes en 0 est le chant du 1er mai.
Mais qu’est-ce que c’est ?

Durant toute la nuit du 30 avril 
au 1er mai, depuis 22 heures 
jusqu’au petit matin, les conscrits 
des classes en 0 sillonneront notre 
village, de maison en maison, de 
hameau en hameau, de lotisse-
ment en lotissement, de rue en rue…  
pour chanter le premier mai, sous 
vos fenêtres.

Cette coutume respectée par les 
conscrits depuis des décennies, 
a pour but de favoriser les liens 
d’amitié et de convivialité entre les 
habitants du village. 

Des groupes formés de classes 
d’âges différentes se partageront 
les quartiers afin de couvrir toute la 
commune.

Cette tradition se déroule dans 
une ambiance bon enfant. Vous 
leur offrirez votre meilleur accueil, 
dans la convivialité et la simplicité. 
Vous y rencontrerez peut-être une 
connaissance, votre voisin, peut-
être même un ou une de vos amis !

La tradition, au temps jadis qui 
marquait l’arrivée du printemps, 
voulait qu’en échange de ces 
chants, les habitants offraient des 
œufs. Maintenant, les habitants 
peuvent offrir un coup à boire, un 
petit quelque chose à grignoter, un 
peu d’argent... C’est avec cet argent 
collecté que les classes offriront un 
joli colis de victuailles pour nos plus 
anciens. Cette collecte servira éga-
lement à avancer les frais pour les 
prochaines festivités au village.
Les festivités sont lancées sous 
notre slogan : "Les Zéros, c’est la 
classe !".
Lorsque vous recevrez ce bulletin 
communal d'information, le défilé 
aura déjà eu lieu. Nous aurons 
chassé les "9" à qui nous adressons 
tous nos remerciements pour leur 
aide à la mise en route des classes 
en 0.
Les différents chars ont été 
élaborés par groupe de décade. 
Les conscrits ont d'abord dessiné 
les plans de leurs chars et ensuite 
les ont réalisés. Les uns aidant les 
autres. Chacun a pu mettre au 
service du groupe toute sa créativité 
et son temps.

Programme de nos festivités !
TOUS A VOS AGENDAS !
• La nuit du 30 avril au 1er mai 2019 :  
le chant du 1er mai.

Nous vous remercions par avance 
de l’accueil que vous ferez à nos 
conscrits.

• Le 4 mai 2019 : Marché aux fleurs 
organisé par le Comité des Fêtes 

au cours duquel nous vous propo-
serons des andouillettes le matin 
et le traditionnel saucisson chaud 
accompagné de pommes de terre 
vers midi.

Vous pourrez consommer ces mets, 
soit sur place, soit "à emporter". 
N’oubliez pas vos contenants. Notre 
fil rouge étant le "zéro déchet " 
nous essayons au maximum de 
limiter les déchets et de réutiliser 
ce qui existe.

• Le 22  juin  2019 : Tournoi de 
football au stade

Nous organisons le tournoi de 
football sur le stade. Des vestiaires 
seront à notre disposition.
Les inscriptions seront lancées 
avant cette date.

Un menu sera proposé à midi, sur 
place, composé de Hamburger 
fait maison – fromage et tarte. 
La buvette sera ouverte toute la 
journée.

Anne-Benedicte RIBBON,
Chargée Communication

Solange TURPANI,
  Présidente

Les 0, c’est la classe!

Le Bureau des Classes en 0
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USOL
Fête ses 50 ans !
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USOL
LOTO USOL 2019, encore une belle édition!

Le loto des 50 ans de l’USOL qui s’est tenu dans  
la nouvelle salle des fêtes de Vaugneray le 2 février 
dernier a réuni près de 350 personnes, c’est un grand 
succès.
Nous avons été presque en rupture de cartons, jetons 
et places !!! mais tout le monde a pu finalement 
participer. Ainsi petits et grands cartonneuseuses et 
cartonneurs, avec ou sans porte bonheur… ont pu jouer 
dans une ambiance conviviale et participer en plus au 
tirage d’une tombola.

Des lots exceptionnels pour cette édition 2019 avec  
des Apple AirPods, une montre connectée, une slackline 
et bien d’autres lots et surtout en premier lot un  
"week-end sportif" de Berthelet Voyages à Annecy 
remporté par Mme MILANO d’une valeur de 800 euros.
 
Merci à tous les bénévoles, aux partenaires et 
commerçants qui nous ont offerts des lots et rendez–
vous l’année prochaine pour une nouvelle édition…

L'USOL Football de Vaugneray-Brindas continue de 
recruter des joueurs de U7 à U15, avec de nouvelles  
arrivées presque tous les mois. N'hésitez pas à venir 
nous rejoindre. 

C'est la dernière ligne droite pour toutes nos équipes 
avec notamment notre équipe U15 qui joue les 
premiers rôles dans son championnat. 

Nos seniors (en entente avec Yzeron) jouent le haut 
de tableau et effectuent un beau parcours en coupe 
Ballandras (8ième de finale).

L’équipe Futsal (football en salle) joue la montée en 
poule supérieure. 

La fin de la saison s'annonce donc mouvementée au 
niveau sportif.

A noter dans vos agendas, l’organisation d’une 
brocante au stade, c’est une grande première qui aura 
lieu courant Juin, ainsi que des stages sportifs.

Lors de ces stages sportifs (organisés chaque 
vacances), les joueurs ont l’occasion de se retrouver 
sur le terrain avec ceux d’autres catégories du club afin 
de se perfectionner et de découvrir de nouveau sports.

Photo du goûter du stage de février 2019

USOL Football
Vaugneray/Brindas

Alors si vous souhaitez venir faire des essais pour une de ces catégories 
vous pouvez contacter Maxime MEUNIER au 06.78.85.26.00 

ou par mail : maxmeunier@free.fr
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USOL Danse

Suivez notre actualité 
sur notre page Facebook USOL DANSE 

et le site Internet www.usol.fr

Retour sur le Festival Temps Danse de Mornant
L’année 2019 a débuté par la participation de nos ados/
adultes du hip-hop, accompagnés de leur professeur 
Cyril Ribuot, au festival de danse amateur TEMPS 
DANSES à Mornant, le dimanche 17 mars dernier. Ils 
ont présenté une chorégraphie sur le thème de la série 
Prison Break.

 

Près de 200 danseurs de 19 associations de la région se 
sont succédés sur scène lors de deux représentations. 
Une journée remplie d’émotions, de rires, de convivialité, 
de respect et de passion autour de la DANSE ! Un grand 
bravo à nos danseurs pour leur belle prestation ! 

La Compagnie de danse amateur À Contretemps 
de Pascale Duperray participait également à cet 
événement et a présenté une chorégraphie extraite du 
spectacle "Émotions" : une prestation très jazzy qui a 
su séduire le public.

Gala 2019 — Silence…moteur…dansons
Les préparatifs vont bon train pour notre Gala de fin 
d’année qui aura lieu le dimanche 16 juin à 16h00 
à l’Espace Culturel Éole de Craponne. Cette année, 
nous plongerons dans l’univers des dessins animés, 
films et séries. Venez voir nos danseurs évoluer sur des 
chorégraphies de nos professeurs de Modern Jazz et 
de Hip-Hop, Pascale Duperray et Cyril Ribuot. 

Nous sommes impatients de vous présenter ce 
spectacle et vous attendons nombreux !

Une prévente des billets est prévue à partir de début 
mai à la Maroquinerie Laurine (centre commercial 
Leclerc Grézieu). Une billetterie sera assurée sur place 
le jour du gala dans la limite des billets disponibles. 
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C’est une belle année qui a commencé pour la gymnastique 
artistique puisque tous les cours loisirs sont complets 

avec de beaux challenges organisés par le club !

USOL Gym Artistique

Le cours des papas contre le cours des 
mamans a eu lieu pendant les vacances 
de décembre. Les mamans ont gagné dans 
une bonne ambiance, les participants ont 
fêté Noël à l’issue du cours… 

On se donne rendez-vous aux vacances  
de pâques pour la revanche des papas. 

Le sommet

Comme chaque année, le club a organisé le challenge 
des équipes loisirs. Il s’est déroulé le 9 février dernier.  
Nous avons eu plaisir à accueillir le Club Charcot, résultat : 
une très bonne participation avec 127 enfants présents, 
et plus de 26 litres de crêpes ont été appréciés.

Chez les garçons, nos 4 équipes engagées ont fait  
un podium (1ère marche). 

Côté filles : de la filière jeune, les N6 ont fini 3e  
et nos 2 jeunes équipes de  N8,  2e et 7e . 

Pour la filière nationale les N5 (11 ans et +) ont terminé 5e, 
les N5 (11-15 ans) 4e, les N4 3e et les N3 arrivent 1ère.

Et de beaux classements individuels ont été réalisés 
également. Il reste encore 3 week-ends de compétitions 
par filière. On vous donne rendez-vous au prochain 
numéro pour le bilan.

Le secteur compétition a également fait sa rentrée courant janvier… et des résultats prometteurs ont été réalisés :



Plus de 370 compétiteurs ont participé à notre 
interclub avec 18 clubs invités.

Voici les résultats de l'interclub :
 

Merci à tous les sensei ! Julien, Serge, Vincent, Gab  
et Cyrille, merci à notre président Joël qui a reçu 
cette année la médaille de bronze de la fédération 
pour services rendus à la cause du judo et disciplines 
associées. Merci à tous les bénévoles qui nous ont 
aidés à l'organisation de cet événement !

Lors des championnats de France de judo, Yelena Roy 
termine première de sa poule et est arrivée jusqu'en 
quart de finale pour terminer à une très belle 5e place 
à la coupe de France minime -70kg.
Première compétition de l'année après une grosse 
blessure ! Félicitations ! Quelle compétitrice !!!! 
Une force de caractère incroyable !

Un gros boulot avec ton coach Gab et au pôle espoir.

Aux championnats du Rhône cadettes Yelena termine 
2e et Pauline Girin 3e

Félicitations à Rosa Thizy qui obtient son 2ème dan 
technique. Ici entourée de notre professeur Serge 
Charbonnier et de ses deux partenaires Rudy  
et Franck.

Bravo à toi ! C'est amplement mérité avec tout ton 
travail, ton envie de réussir, ton abnégation ! 
Merci aussi à tes partenaires de jeux qu'il ne faut pas oublier.
Nous sommes tous très contents pour toi. 
Bravo bravo bravo! 

N°156 g Avril 2019   p.52

S
P
O
R
T
S

L
O
I
S
I
R
S

E
T

F
Ê
T
E
S

USOL Judo - Jujitsu
Gymnastique chinoise
Encore un interclub réussi

Catégorie mini-poussins 2013-2012-2011 
 • 1er USOL Judo - Jujitsu 285 pts 
 • 2ème Chaponost Judo 191 pts 
 • 3ème ASG Judo Grézieu 114 pts 
 
Catégorie poussins - benjamins - minimes 
 • 1er PLC Craponne 128 pts 
 • 2ème USOL Judo - Jujitsu 93 pts 
 • 3ème Chaponost Judo 87 pts
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USOL Plongeon
 

L’USOL Plongeon a participé aux Championnats de France de plongeon jeunes juniors et Elite 
avec 4 plongeurs engagés à la piscine de Schiltigheim (dans la banlieue de Strasbourg) du 08 au 10 Février 2019. 

Encadrement : entraîneurs Philippe Duvernay et Nicolas Lemoine et responsable sportif Thierry Pardin.

Palmarès :
• Victor Souvignet 

- en benjamin 1 à 1 mètre : médaille de bronze
- à 3 mètre : médaille de bronze 
- en benjamin 2 à 1 mètre : médaille de bronze

• Victor Tardiou 

- en minime à 1 mètre et à 3 mètres : 
  médaille de bronze.

L’équipe de l’USOL                                                              

• Nicolas Lemoine
 - en seniors 1 mètre : 8e place.

• Alexis Jandard 

Qualifié pour les Championnats du Monde 
du 15 au 20 juillet à Gwangiu en Corée  
et pour les Championnats d'Europe  
du 5 au 11 août à Minsk où il va tenter  
de se qualifier pour les JO de Tokio en 2020 !! 
Alexis a maintenant bien pris ses marques  
au centre d’entraînement de l’INSEP et avec 
son nouvel entraineur Hui tong.

- en seniors 1 mètre 3 mètres et 3 mètres 
synchronisé : 3 médailles d'or, triple Champion 
de France.
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Q/ Qu’est-ce qui différencie un joueur de basket  
d’une joueuse chez les jeunes, chez les adultes ?
G : A cet âge-là, la différence est moindre.  
Si l’on regarde dans le règlement de la FFBB,  
les équipes peuvent être mixtes jusqu’en U13,  
ce qui prouve bien pour moi que la comparaison  
enfonction du sexe durant cette tranche d’âge n’est  
pas forcément des plus pertinentes. En revanche,  
une fois que les transformations corporelles sont  
opérées, il est recevable que chacun ait son équipe  
parce que les caractéristiques physiologiques  
sont trop importantes. La différence se fait à ce niveau-là 
essentiellement.

M : En effet, chez les jeunes la différence est moins 
flagrante que plus tard. C'est pendant l'adolescence 
que nos corps se différencient réellement. 
A ce moment-là, il est donc plus judicieux de séparer 
les équipes filles et garçons car chacun d'entre 
eux vont commencer à créer leur façon de jouer 
en fonction de plusieurs facteurs physiques etc... 

Q/ Comment êtes-vous considérés en tant que     
femme dans le club ?
G : Si je suis totalement transparente, je suis d’avis 
pour dire que cela a évolué vers le positif ces dernières 
années mais si l’on parle de la considération purement 
basket. Aujourd’hui, je considère être pleinement 
intégrée dans le club parce que les dirigeants sont 
 à l’écoute. D’autant plus de par mes études qui m’ont 
donné des compétences dans le champ professionnel 
du sport.  J’ai précisé précédemment avoir vu  
du changement ces dernières années car les équipes 
filles ont eu pleine considération, il y a 3/4 ans environ. 
Avant on attendait beaucoup des garçons et les filles 
n’étaient pas forcément prioritaires à mon sens. 

M : A l'USOL, je me suis toujours senti considérée 
en tant que femme. En effet, pour ma part, je pense 
que c'est un club très ouvert d'esprit, à l'écoute  
de tous et qui ne fait jamais de différence  
de ce type. Je ne me suis jamais sentie mise  
à l'écart. Pour preuve, cette année est la première fois  
que je coach, et chacun des coachs du club m'a 
expliqué les fondamentaux pour pouvoir entraîner mes 
joueuses. 

Q/ Y a-t-il des comportements machistes dans  
le basket ?
G : Oui il en existe comme dans tous les sports.  
Je pense que beaucoup de filles ont déjà reçu  
des réflexions machistes pendant leurs années  
de basket même tourné sur le plan de l’autodérision. 
Encore récemment, les filles ont remporté un match 
122 à 08 et on m’a répondu : "oui, enfin ce sont  
des filles donc l’intensité n’est pas la même que chez 
les garçons, il n’y avait pas d’adversaire".

Paroles de Coaches             
USOL Basket

Nous avons décidé de donner la parole aux 2 coaches et entraineurs de l’équipe féminine U15 : 2 étudiantes de 
21 ans (l’une en licence Staps, l’autre en école d’infirmière), arrivées au club à l’âge de 9 et 7 ans et heureuses 
d’exercer leurs fonctions. C’était l’occasion pour Gwen et Manon de répondre longuement aux questions sur leurs 
parcours, leur équipe et leur vision du sport féminin. 

La 1ère partie de l’interview est à retrouver sur https://fr-fr.facebook.com/USOusolbasket/ 

la suite ci-dessous. Des réponses teintées de recul et de lucidité, qui prouvent que la section a bien raison de faire 
une grande place aux féminines et aux jeunes.
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Q/ Est-il facile d’être une femme dans le monde  
du sport ?
G : Disons que ce n’est pas toujours aussi facile qu’un 
homme. Mais je ne veux pas non plus tomber dans  
la facilité et appuyer la trop grande différence entre les 
femmes et les hommes parce qu’il existe un si grand 
fossé entre les différentes disciplines qui n’ont pas  
le même poids. La transition vers l’égalité est d’autant 
plus longue que les femmes sont arrivées tard 
dans le monde du sport. Oui c’est sûr le déséquilibre  
est encore bien présent et il faut parfois franchir plus 
d’obstacles pour avoir la reconnaissance escomptée 
mais les progrès se ressentent, par exemple on voit  
de plus en plus de femmes aux commentaires sportifs,  
ce qui n’était que très peu répandu il a quelques 
décennies, on peut également constater que les deux 
dernières ministres des sports sont deux femmes.  

Q/ Qu’est- ce qu’il faudrait améliorer dans  
le sport féminin ?
G : Il faudrait progresser sur la visibilité qu’on leur 
accorde surtout sur le plan télévisuel pour montrer  
à l’opinion publique toute la richesse que peut 
vous offrir les équipes féminines. De plus, cela 
permettrait certainement de casser certaines 
normes / représentations que les gens peuvent 
avoir sur certaines disciplines.. Enfin toutes  
les femmes devraient pouvoir pratiquer du sport, 
peu importe la région du monde dans laquelle  
elles habitent. Cela devrait être une pratique universelle.

M : Le sport féminin, pour ma part, est moins réputé 
que le sport masculin. En effet, malgré le fait que ce soit  
la même discipline, ce n'est pas le même jeu car les 
filles offrent une autre façon de voir le même sport 
que les garçons. Et je trouve ça riche, nous pouvons 
voir le même sport de deux façons différentes. 
Mais en revanche, comme Gwen l'a dit précédemment, 
nous voyons moins à la télévision le sport féminin.   
Ce sont des choses qu'il faut faire progresser encore 
et encore. 

Q/ Un souhait pour la fin de saison ?
G : Nous souhaitons avec la seconde coach, 
emmener cette équipe en phase finale de leur niveau, 
ce qui serait une belle conclusion d'année. Les filles 
méritent de pouvoir vivre cet évènement particulier, 
cela démontrera les progrès accomplis cette année. 
En tout cas, nous sommes sur la bonne voie. 

M : Oui, nous souhaitons réellement les emmener 
en phase finale pour qu'elles se rendent compte des 
énormes progrès qu'elles ont fait. Puis, je pense qu'elles 
seraient tellement heureuses... et nous aussi.
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Batterie Fanfare
Première Assemblée Générale Ordinaire
pour le nouveau Président

Rémi Gillet, nouveau président 
de la Batterie Fanfare a ouvert 
la réunion en remerciant les 
personnes présentes, ensuite 
le bilan moral et financier a été 
présenté à l'assemblée puis adopté 
à l'unanimité.  
Après le renouvellement du tiers 
sortant du conseil d'administration, 

le président a rappelé les consignes 
pour le bon déroulement des 
répétitions et des services.
Le planning est bien rempli 
jusqu’aux vacances.

La date du prochain concert a été 
fixée au 6 juin 2020 dans la nouvelle 
salle construite par la CCVL, 

réservez votre date dès aujourd’hui.
Les nouveaux morceaux sont en 
cours d’apprentissage.
De nouvelles recrues sont venues 
grossir l’effectif de l’association.

Mais la Batterie Fanfare L’Arc-en-Ciel 
recrute toujours.
Pour tout contact, téléphonez  
à Guy BADOIL au 04 78 45 83 22.

Comité des Fêtes
L’assemblée générale s’est tenue 
le vendredi 15 février. Le bilan moral 
et le bilan financier ont été approu-
vés à l’unanimité. Cette année, nous 
accueillons deux nouveaux membres 
au sein de l’association : Dominique 
Néel et Benjamin Bonnet.

La composition du bureau est la suivante :

• Président : Henri Coquard
• Vices-présidents : Jean-Paul  
  Charbonnier, Aline Durand
• Secrétaire : Chantal  Durand
• Secrétaire-adjointe : Marion Crozier
• Trésorière : Danielle Charvollin
• Trésorier-adjoint : Jean-Paul Perez 

Le comité est à pied d’œuvre pour 
vous proposer encore cette année de 
nombreuses animations.

Prochains rendez-vous :

• Samedi 4 mai pour le marché aux 
fleurs au village (animation musicale 
avec les trompes de chasse). Cette 
année la tombola sera dotée de lots 
en lien avec le thème : "Arbustes 
vivaces et plantes annuelles de l’été". 

• Les 15 et 16 juin pour le ball-trap 
co-organisé avec la société de chasse 
au Plat de Saint-Romain.

• Samedi 6 juillet pour le festival 
éco-festif co-organisé avec la MJC et 
SECOL.

• 13 juillet : défilé, bal, feu d’artifice

• 14 juillet : apéritif concert

Pour le concours des maisons fleuries, 
de nombreux habitués concourent 
tous les ans, et nous serions heureux 
d’accueillir de nouveaux candidats  
(inscriptions à la mairie avant  
le 13 juillet, dans les catégories :  
fermes, maisons et jardin et façades). 
Le passage du jury aura lieu  
le 27 juillet. Tous les concurrents  
sont récompensés par une belle 
plante lors de la remise des prix en 
octobre.

Le bureau

La réunion s’est terminée autour du 
verre de l’amitié.
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Alors que nombre d’habitants de notre commune 
se débattent avec le problème des transports  
en commun mal adaptés à leurs besoins de liaison 
avec la Métropole, quand d’autres estiment que tout  
va bien dans ce domaine, le sujet revient dans l’actualité 
à travers la loi LOM et les projets du SYTRAL. 

La loi d’orientation des mobilités (LOM)
Cette loi prévoit la création d’autorités organisatrices  
de la mobilité dans les territoires ruraux 
(communautés de communes et d’agglomération). 
Le SYTRAL deviendra un établissement public de 
coopération intercommunale, regroupant différentes 
autorités organisatrices de la mobilité. La Copamo 
(Communauté de communes du pays mornantais) 
par exemple réfléchit à rentrer dans le Sytral.  
La communauté de communes de l’est lyonnais l’a déjà  
rejoint, tout comme Brignais. Rappelons que la CCVL 
avait également voté son entrée dans le SYTRAL,  
il y a plusieurs années. Quelle sera sa position suite  
à ces évolutions ? Et en particulier, la position de notre 
commune ?

La création d’une nouvelle ligne de métro reliant 
Alaï au centre-ville
Ce projet permettra de relier rapidement l’Ouest 
lyonnais au centre de Lyon. Nous vous l’avons présenté 
le 9 mars sur notre blog. Outre son intérêt certain 
pour tous ceux qui travaillent ou étudient à Lyon, son 
impact écologique est évident pour tous ceux qui  
se sont trouvés matin et soir dans les bouchons  
à Tassin, Craponne, et autres communes alentour.  
2 trajets sont à l’étude mais qui aboutissent au même 
endroit : l’Etoile d’Alaï. Les parcours des bus seront 
probablement revus pour favoriser l’intermodalité, 
comme cela s’est fait lors de l’arrivée du métro D  
à Gorge-de-Loup. Vaugneray restera-t-elle à l’écart  
de cette évolution ou saurons-nous saisir cette occasion 
pour simplifier la vie des valnégriens, contribuer  
à la diminution de la pollution et à la mise en œuvre 
d’une mobilité plus écologique ? 

En conclusion…
 "La mobilité de demain est un enjeu primordial pour le 
SYTRAL, qui se doit d’anticiper l’évolution des territoires 
et des déplacements. C’est donc tourné vers l’avenir 
que le SYTRAL réfléchit aux futurs aménagements 
des réseaux de transport du Rhône. 
Cela passe par une analyse de la situation actuelle,  
de son évolution mais aussi des enjeux qui  
en découlent." Cette citation, relevée sur le site  
du SYTRAL, montre que rien n’est figé pour l’avenir.  
A nous de saisir la balle au bond…

Union pour l'avenir
de Vaugneray
Les transports en commun de Vaugneray : un nouveau sujet d’actualité !

Pour en savoir plus

• Notre blog : http://upav2014.blogspot.com/
• Notre page Facebook : Union Pour l’Avenir – Vaugneray

Pour nous contacter 

• Par courrier Union Pour l’Avenir de Vaugneray  
1 place de la Mairie - 69670 Vaugneray

• Par mail : unionpourlavenir.vaugneray@gmail.com
• Par téléphone : 07 84 15 86 53
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État-civil Du 29 décembre au 25 mars 2019

NAISSANCES
 MUTIN Niels 29 déc

 PRÉ Valentin 31 déc

 PIGNATA Olivia 05 janv

 BONNARD Simon 07 janv

 DEMARET BERON Olivia 09 janv

 LITAUDON Clévia 22 janv

 LEGRAND Maxime 24 janv

 GALIÉGUE JACQUES Milo 25 janv

 RUFFRAY Mayeul 30 janv

 BESSON Louis 12 févr

 BONNIN Karol 16 févr

 SCHITIE Antone 04 mars

 ZAOUI Ahmed 10 mars

MARIAGES

 SALOMON Michel 

   LE ROUX Jennifer 29 sept. 2018

 MAOUCHE Zahir 

   GRICI Malika 05 janv

 SOIGNIER Sophie 

   BENQUET Emilie 23 févr

 CROZIER Théophile 

   PEDRON Adeline 09 mars

DÉCÈS

 CONVERS Jeanne 01 janv
 PONSONNET Marie 04 janv
 PARHAUT Hélène 08 janv
 CHEVROT Claudette 13 janv
 DANIZET Marie 18 janv
 LUC-PUPAT Paulette 19 janv
 VERT Edith 19 janv
 GRATALOUP Yvonne 23 janv
 BARANGE André 23 janv
 PAQUIEN Marcelle 26 janv
 MATABLANDA Hélène 26 janv
 FRANQUET Michèle 27 janv
 PHILIPPE Raymonde 29 janv
 BONZON Georges 31 janv
 DUPRAZ Claude 01 févr
 SERRE Angeline 03 févr
 HEISER Régine 04 févr
 GAILLARDON Micheline 05 févr
 SAIVE Jean-Benoit 06 févr
 BAZIN Annette 07 févr
 BUFFARD Suzanne 09 févr
 BOISSY Augusta 10 févr
 MINARY Gilbert 18 févr
 VERNADET Bruno 22 févr
 VALETTE André 23 févr
 OGIER Monique 28 févr
 BADOUT Jean 01 mars
 BRUN Etienne 02 mars
 MATHIAUD Jeanne 05 mars
 GUTIERREZ Encarnacion 21 mars
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